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TITULARES LOCALES 
 

 

  

 
 

Ponen bajo lupa a nuevos notarios 
La actual administración que encabeza el gobernador Rafael Moreno Valle, investiga el 
desempeño de notarios que recibieron la patente durante el sexenio de Mario Marín 

Torres, puesto que la actual legislación ha permitido lagunas en su actuar. (El Sol de 
Puebla) 

  

  

 
 

En Puebla al menos 15 migrantes, víctimas de delincuentes 

Los migrantes centroamericanos que pasan por nuestro país son objeto de delincuentes 
que les roban, maltratan y los secuestran, aseguró en entrevista el presidente de la 
Comisión Diocesana de Movilidad Humana de Puebla, Gustavo Rodríguez Zárate, al 
mencionar que en lo que va de este mes son por lo menos 15 personas las que han sido 
víctimas de grupos delincuenciales en el estado de Puebla. (Heraldo) 

   

 

 

Niega IFE participar en debate 

La Junta Local del Instituto Federal Electoral (IFE), dejó en claro que el único responsable 
de la organización del debate entre candidatos al Senado de la República es el Consejo 
Coordinador Empresarial (CCE), pues el organismo sólo ha brindado asesorías a los 
empresarios para la realización de este ejercicio. (Síntesis) 

  

 

 

Un error del IFE salva a Javier Lozano Alarcón 
El Consejo Local del Instituto Federal Electoral aprobó por unanimidad el revocar las 

multas impuestas al candidato al Senado de la República, Javier Lozano Alarcón y al 

Partido Acción Nacional, que sumaban más de 60 mil pesos por haber colocado 
propaganda en lugares prohibidos. (Intolerancia Digital) 

  
 

 

Defenderá a OHL el abogado de Kamel 
El abogado de Kamel Nacif en el escándalo Lydia Cacho, Arsenio Farell Campa, enfrentará 
al morenovallismo para defender a Obrascon-Huarte-Lain (OHL) por la cancelación de la 
concesión de la construcción y usufructo del Libramiento Norte. (Cambio) 

  
 

 

“No reinstauraré” el viejo PRI: Peña 
El candidato presidencial de la alianza PRI-PVEM, Enrique Peña Nieto, presentó un 
manifiesto con líneas de gobierno, en el que aseguró que ―no se van a reinstaurar 
pasados‖ que se superaron. (Milenio) 

  
 

 

Se esfumaron los 600 mdp con que los Tiro Moranchel pagarían a mil 200 

defraudados 
Las más de 300 propiedades de los hermanos Leonardo y Edmundo Tiro Moranchel, 
dueños de las empresas Sitma e Invergroup, pasaron a manos de familiares, ex esposas 
e incluso amigos quienes se quedaron con casas, terrenos, cuentas bancarias y autos que 
servirían para pagar a más de mil 200 personas que invirtieron su dinero en estos 
negocios, que resultaron un timo para quienes ahí depositaron sus ahorros. (La Jornada 

de Oriente) 

 
 

TITULARES DIGITALES 
 
 

 

 

 

 

 

Niega el Soapap transparentar la operación de plantas de tratamiento 
El Soapap clasificó como reservada la información referente al tratamiento de aguas 
residuales que ofrece las cuatro plantas localizadas en la capital del estado, como 
también su producción diaria de biosólidos, como consecuencia del litigio que enfrenta 

con la empresa Degremont, a la cual le fue retirada este año la concesión sobre el 
equipo. (e-consulta) 

http://impreso.milenio.com/
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El arzobispo de Puebla festeja sus 62 años de vida 
Este lunes, el arzobispo de Puebla, Víctor Sánchez Espinosa, cumple 62 años de vida y 
como ya es tradición, lo festejará acompañado por cerca de 300 sacerdotes poblanos, 
quienes ofrecen una comida en el Seminario Palafoxiano. (Periódico digital) 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Policías encubren a delincuentes: Manzanilla 

Aunque no precisaron quiénes y cuántos, el gobierno del estado y el municipal dieron a 
conocer que tienen detectados a policías que son cómplices de ‗cadeneros‘ que se dedican 
al robo en los primeros cuadros de la ciudad de Puebla. (Contraparte) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

En Moyotzingo y Xalmimilulco se calienta los ánimos 
La noche de este lunes, habitantes de las juntas auxiliares de Moyotzingo y Santa Ana 
Xalmimilulco, pertenecientes a San Martín Texmelucan y a Huejotzingo, respectivamente, 
amenazaban con tomar las presidencias si las autoridades municipales y estatales no 

destituyen a sus ediles subalternos. (Imagen Poblana) 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

PRI en Puebla descalifica marchas Anti Peña 
El Partido Revolucionario Institucional (PRI) a través del coordinador de campaña en 
Puebla del aspirante a la Presidencia de la República, Enrique Peña Nieto, Alejandro 
Armenta Mier y la aspirante al Senado, Blanca Alcalá Ruiz, criticaron las manifestaciones 
en contra de su candidato presidencial y aseguraron que los jóvenes son manipulados por 

otros partidos (Puebla Online) 
 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Amenaza sequía a Valle de México 
Si no hay lluvias suficientes en el Valle de México en los próximos meses, habrá de nuevo 
cortes de agua que afectarían a 2.5 millones de usuarios. (Reforma) 

  
 

 
Hacienda: la banca, blindada ante narco 
El sistema financiero nacional está blindado ante un eventual ingreso de recursos 

provenientes de los grupos del crimen organizado, aseguró el secretario de Hacienda, 
José Antonio Meade. En conversación con este diario, el funcionario se refirió a la entrada 
de dólares en efectivo a los bancos. (El Universal) 

 
 

 

 
“No reinstauraré” el viejo PRI: Peña 
Ofrece acatar las recomendaciones que la CNDH haga al gobierno federal y crear 

―instancia autónoma‖ que vigile contratación de publicidad en medios. (Milenio digital)  
  
 

 

Choque frontal entre Carlos Slim y Gurría 
América Móvil, propiedad del empresario Carlos Slim Helú, exigió este lunes a la 
Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) retirar en forma 
inmediata un estudio sobre la situación de las telecomunicaciones en el mercado 
mexicano, debido a que utilizó metodologías erróneas que derivaron en conclusiones 

falsas. (La Jornada) 
  
 

 

Acuerdan México y Argentina elevar comercio bilateral 
México y Argentina pactaron impulsar sustancialmente sus intercambios comerciales a 
través de la renegociación de un acuerdo de alcance parcial y de misiones empresariales 

bilaterales. (El Economista Digital) 
  
 

 

EPN llama a construir una “presidencia democrática” 

Presenta el ―Manifiesto por una Presidencia Democrática‖, que garantiza que no 
reinstaurará ―pasados que ya superamos‖; es un decálogo al que se apegará para 

gobernar los próximos 6 años. (Crónica Digital) 
  

 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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Calderón: contra mí no protestan; destaca respeto a libre expresión 
Las manifestaciones en México son ―contra otros actores‖, dice el Presidente; el respeto a 
la libertad de expresión es uno de los mayores activos del país, asegura el Ejecutivo. 

(Excélsior) 

 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 

 
 

SINTESIS 

 Aplicaremos la ley en torno a permisos de gasolineras: ERP 

 El gobierno municipal no actuará a capricho de los empresarios ni los ciudadanos, simplemente aplicará la ley 
sentenció el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, en torno a los permisos para la instalación de 
gasolineras y sobre el tema de los prostíbulos. Ante los sucesos ocurridos el fin de semana pasado, sobre la 
clausura de prostíbulos en el centro histórico y la amenaza de los vecinos de la colonia Vale Dorado de  realizar 
manifestaciones como parte de las acciones de inconformidad por la autorización de la autoridad municipal para 
instalarse una gasolinera en el lugar. (Irene Díaz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=47603:aplicaremos-la-ley-en-

torno-a-permisos-de-gasolineras-erp&catid=68:local&Itemid=92 
 

 

 
 
INTOLERANCIA 

 Reglas de operación de recursos federales 
El presidente municipal, Eduardo Rivera se pronunció por agilizar las reglas de operación para recibir recursos 
federales para el municipio, pues esto trámites siguen retrasando la entrada de recursos hasta por un semestre, 
lo cual dificulta a las autoridades para ejecutar obras en tiempo y forma. Rivera Pérez, señaló que en la mayoría 

de los casos el retraso que ha llegado hasta 10 meses, son consecuencia de las reglas de operación, que por los 
trámites burocráticos se han llegado a entregar al final del año fiscal. Por lo tanto el acalde poblano se pronunció 

por un mejor manejo y eficientar los flujos de los presupuestos asignados en materia de recursos federales, con la 
intensión de que sean entregados a inicios de año. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95097 
 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Aseguran Rivera y Manzanilla que robos a transeúntes se redujeron 75 en el último mes 
La reducción en el último mes de 75 por ciento de los robos a transeúntes en la zona metropolitana de la ciudad 
de Puebla, así como la desarticulación de una banda de más de 30 ―cadeneros‖ fue el resultado de la acción 
conjunta del ayuntamiento de Puebla y del gobierno estatal para reducir la incidencia delictiva. Así lo dieron a 
conocer el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, y el secretario General de Gobierno, Fernando 

Manzanilla Prieto, quienes sostuvieron la tercera reunión de Coordinación Metropolitana en Seguridad Pública. 
(Javier Puga) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/aseguran-rivera-y-manzanilla-que-robos-a-transeuntes-
se-redujeron-75-en-el-ultimo-mes_id_7992.html    

 
 
 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=47603:aplicaremos-la-ley-en-torno-a-permisos-de-gasolineras-erp&catid=68:local&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=47603:aplicaremos-la-ley-en-torno-a-permisos-de-gasolineras-erp&catid=68:local&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95097
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/aseguran-rivera-y-manzanilla-que-robos-a-transeuntes-se-redujeron-75-en-el-ultimo-mes_id_7992.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/aseguran-rivera-y-manzanilla-que-robos-a-transeuntes-se-redujeron-75-en-el-ultimo-mes_id_7992.html
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LA JORNADA DE ORIENTE   

 La Federación le debe 70 mdp a la Comuna de Puebla 
El presiente municipal de la ciudad de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, criticó la falta de entrega de recursos por 
parte de la Federación para la realización de obras. Desde hace 10 meses, indicó, espera la parte correspondiente 

de recursos. En ese sentido, expuso que es necesario modificar las reglas de operación para la transferencia de 
recursos federales a los ayuntamientos, ya que por los retrasos burocráticos las obras públicas no se pueden 
ejecutar en tiempo y forma: el dinero llega las administraciones locales cuando ya finalizó el año. (Javier Puga) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-federacion-le-debe-70-mdp-a-la-comuna-de-
puebla_id_7991.html  

 

 
 
E-CONSULTA 

 Aseguran que baja en 75% el robo a transeúnte en la ciudad de Puebla 
El secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, y el presidente municipal de Puebla, Eduardo 
Rivera Pérez, encabezaron la tarde de este lunes en Casa Aguayo la tercera reunión de Coordinación 
Metropolitana de Seguridad, que tiene como objetivo establecer estrategias coordinadas en esta materia. Durante 
una rueda de prensa efectuada después del encuentro, Manzanilla Prieto informó que el número de robos a 

transeúnte, en particular el de joyería, que se cometen mensualmente en la Zona Metropolitana disminuyó en 75 
por ciento, pasando en promedio, de cien a veinticinco casos, durante el mes de abril y principios de mayo. (e-

consulta) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34199:aseguran-que-baja-en-75-el-robo-a-
transe%C3%BAnte-en-la-ciudad-de-puebla&Itemid=332  
 

 

E-CONSULTA 

 Gestiona la Comuna 70 mdp para pavimentaciones en colonias pobres 
El ayuntamiento de Puebla recibió 25 millones de pesos por parte del Fondo de Pavimentación de Municipios 
(Fopam) y el Fondo de Pavimentación y Espacios Deportivos para Municipios (Fopadem), anunció el alcalde 
Eduardo Rivera Pérez. Estos recursos serán aplicados para continuar con el programa de pavimentación de la 
administración municipal, en vialidades estratégicas que solucionen los problemas de tránsito en la ciudad. Sin 
embargo, señaló que si bien ya se hicieron las gestiones para recibir 70 millones de pesos por parte del programa 
Hábitat, los cuales se invertirían en pavimentación en los polígonos de pobreza, estos podrían tardar un par de 

meses en ser asignados a la capital.  (Shanik David) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34187:gestiona-la-comuna-70-mdp-para-
pavimentaciones-en-colonias-pobres&Itemid=332 
 

 
 
PERIODICO DIGITAL 

 Se apertura el onceavo “Gimnasio al Aire Libre” en el Parque Morelos 
Con una inversión de 495 mil pesos, este día el Ayuntamiento de Puebla entregó el onceavo Gimnasio al Aire 

Libre a los vecinos de la Colonia La Paz y colonias cercanas, en donde el alcalde poblano, Eduardo Rivera Pérez 
exhortó a los niños y jóvenes del lugar a hacer deporte en busca de una mejor salud y un mejor estado de ánimo. 
El gimnasio que cuenta con 9 aparatos multifuncionales, se encuentra ubicado en el Parque Morelos sobre el 

Bulevar Atlixco y Calle Citlaltépetl, que en un esfuerzo conjunto con la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obra 
Pública se realizó una inversión de 495 mil pesos. Durante su mensaje, Rivera Pérez indicó: ―nos sentimos muy 
contentos de estar entregando estos espacios públicos, estas áreas deportivas que se están volviendo un ícono 

para los vecinos de Puebla. (Periódico Digital) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/se_apertura_el_onceavo_gimnasio_al_aire_libre_en_el_parque_morelos   
 
 

 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-federacion-le-debe-70-mdp-a-la-comuna-de-puebla_id_7991.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-federacion-le-debe-70-mdp-a-la-comuna-de-puebla_id_7991.html
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34199:aseguran-que-baja-en-75-el-robo-a-transe%C3%BAnte-en-la-ciudad-de-puebla&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34199:aseguran-que-baja-en-75-el-robo-a-transe%C3%BAnte-en-la-ciudad-de-puebla&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34187:gestiona-la-comuna-70-mdp-para-pavimentaciones-en-colonias-pobres&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34187:gestiona-la-comuna-70-mdp-para-pavimentaciones-en-colonias-pobres&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/se_apertura_el_onceavo_gimnasio_al_aire_libre_en_el_parque_morelos
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PERIODICO DIGITAL 

 Eduardo Rivera gestiona obras para el Centro Histórico 
Tras su visita a la ciudad de México el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez señaló que se lograron 
gestionar los recursos correspondientes para la ejecución de obras en el Centro Histórico de los programas del 
Fondo  de pavimentación para municipios (FOPAM) y del Fondo para la Pavimentación de Espacios Deportivos 
Municipales (FOPADEM) a fin de iniciar las licitaciones y adjudicaciones de obras superior a los 25 millones de 
pesos. Rivera Pérez señaló que estos recursos será utilizados en pavimentación, bacheo y drenajes por lo que 
estimó que en un mes se inicien las obras, lo que permitirá la solución de problemas viales.  (Abraham Espinosa) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/eduardo_rivera_gestiona_obras_para_el_centro_historico_  
 

 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Incentivar una cultura de salud el parque Morelos cuenta con gimnasio multifuncional. 
El parque Morelos ubicado en Boulevard Atlixco, esquina con calle Citlaltepetl, cuenta ahora con un gimnasio 
multifuncional al aire al libre que será usado por habitantes de la colonia la Paz y Belisario Domínguez. El 
complejo cuenta con 9 aparatos donde se podrá realizar ejercicios de fuerza muscular y cardiovascular. El 
Presidente municipal Eduardo Rivera Pérez comentó que para lograr cualquier sueño hay que estar sanos, y para 

esto hay que hacer ejercicio, comer bien y alejarse de las drogas. (Redacción)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Incentivar-una-cultura-de-
salud-el-parque-Morelos-cuenta-con-gimnasio-multifuncional.&id_noticia=43501 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Pugna Rivera por 'acortar' tiempos para la entrega de recursos 
Ante el retraso de casi 100 millones de pesos de recursos de la Federación, el presidente municipal, Eduardo 
Rivera Pérez, se pronunció por seguir luchando por acortar los tiempos para la entrega de recursos por parte de la 
Federación a los municipios. Rivera Pérez, señaló que en la mayoría de los casos el retraso que ha llegado hasta 
10 meses, son consecuencia de las reglas de operación, que por los trámites burocráticos se han llegado a 

entregar al final del año fiscal. (Angélica Patiño)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Pugna-Rivera-por-'acortar'-
tiempos-para-la-entrega-de-recursos&id_noticia=43498 

 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Deposita Federación más de 25 mdp al ayuntamiento para pavimentaciones 

El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez, confirmó que tras un semestre de retraso, la Secretaría de 

Hacienda depositó los más de 25 millones de pesos de los casi 100 millones de pesos que se le deben al 
Ayuntamiento de Puebla para la realización de obras públicas en materia de pavimentación y espacios deportivos, 
así como rescate de polígonos de pobreza. En entrevista, el alcalde poblano informó que tras una reunión la 
semana pasada con los director de la dependencia federal, confirmó que esta semana ya fueron depositados estos 
recursos provenientes de dos apartados, el  (FOPAM) y el Fondo de (FOPADEM). (Angélica Patiño)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Deposita-Federación-más-de-
25-mdp-al-ayuntamiento-para-pavimentaciones&id_noticia=43495 
 

 
 
PUEBLA ON-LINE 

 Comuna inauguró gimnasio al aire en el parque Morelos de La Paz 

El parque Morelos ubicado en Boulevard Atlixco, esquina con calle Citlaltepetl, cuenta ahora con un gimnasio 
multifuncional al aire al libre que será usado por habitantes de la colonia la Paz y Belisario Domínguez. El 
complejo cuenta con 9 aparatos donde se podrá realizar ejercicios de fuerza muscular y cardiovascular. El 
Presidente municipal Eduardo Rivera Pérez comentó que para lograr cualquier sueño hay que estar sanos, y para 

esto hay que hacer ejercicio, comer bien y alejarse de las drogas. El edil apuntó que cuando la gente hace 
ejercicio se realizan de mejor manera las actividades diarias y se enfrentan de mejor manera los problemas.. 
(Redacción) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/eduardo_rivera_gestiona_obras_para_el_centro_historico_
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Incentivar-una-cultura-de-salud-el-parque-Morelos-cuenta-con-gimnasio-multifuncional.&id_noticia=43501
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Incentivar-una-cultura-de-salud-el-parque-Morelos-cuenta-con-gimnasio-multifuncional.&id_noticia=43501
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Pugna-Rivera-por-'acortar'-tiempos-para-la-entrega-de-recursos&id_noticia=43498
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Pugna-Rivera-por-'acortar'-tiempos-para-la-entrega-de-recursos&id_noticia=43498
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Deposita-Federación-más-de-25-mdp-al-ayuntamiento-para-pavimentaciones&id_noticia=43495
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Deposita-Federación-más-de-25-mdp-al-ayuntamiento-para-pavimentaciones&id_noticia=43495
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.pueblaonline.com.mx/
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http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25540:blanca-alcal%C3%A1-gasta-
35-mil-pesos-en-helic%C3%B3ptero-para-gira-por-pahuatl%C3%A1n&Itemid=125  
 

 
 
RETO DIARIO 

 Disminuye en 75 por ciento robo a transeúnte en la ciudad de Puebla 
El secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, y el presidente municipal de Puebla, Eduardo 
Rivera Pérez, encabezaron esta tarde, en Casa Aguayo, la Tercera Reunión de Coordinación Metropolitana de 

Seguridad, que tiene como objetivo establecer estrategias coordinadas en esta materia. Durante una rueda de 
prensa efectuada después del encuentro, Manzanilla Prieto, informó que el número de robos a transeúntes, en 
particular el de joyería, que se cometen mensualmente en la zona metropolitana, disminuyó en 75 por ciento, 
pasando en promedio, de cien a veinticinco casos, durante el mes de abril y principios de mayo. (Reto Diario) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Disminuye-en-75-por-
ciento-robo-a-transeunte-en-la-ciudad-de-Puebla&id=29696  
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 

SINTESIS 

 A un mes de que arranque la alberca semiolímpica municipal  
En junio próximo será inaugurada la alberca semiolímpica municipal, fecha en que también se abrirá al público, 
informó el directora del Instituto Municipal del Deporte, Ximena Mata Zenteno, tras evidenciar que en esta 
administración se prevé la construcción de una segunda alberca y un polideportivo similar al de Xonaca. En 
entrevista, la funcionaria recordó que la inversión para la alberca semi olímpica fue de 12 millones de pesos, 
recursos que los aportó la federación y se ubica en la colonia Castilotla al sur de la ciudad. Asimismo, explicó que 
será el Cabildo como máxima autoridad del Ayuntamiento, la instancia para  establecer la tarifa de acceso a la 

alberca pública, así como el costo mensual de las clases de natación. (Irene Díaz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=47604:a-un-mes-de-que-
arranque-la-alberca-semiolimpica-municipal&catid=68:local&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Reforzará ayuntamiento Gimnasios al Aire Libre 
 Tras informar que por actos de vandalismo entre cinco y ocho aparatos de ejercicio que se instalan en los 

Gimnasios al Aire Libre son reparados por la empresa proveedora, la directora del Instituto Municipal del Deporte, 
Ximena Mata Zenteno resaltó que se reforzará la seguridad en los once lugares que se han equipado para que los 

ciudadanos hagan ejercicio. En entrevista posterior a la inauguración del decimo primer Gimnasio al Aire Libe en 
el Parque Morelos en la colonia La Paz, la funcionaria afirmó que pese a que la delincuencia sigue provocando 
daños al mobiliario público pero ahora en los aparatos metálicos con los que se ejercitan los poblanos, se 
continuará con el proyecto municipal. (Irene Díaz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=47602:reforzara-ayuntamiento-
gimnasios-al-aire-libre&catid=68:local&Itemid=92 
 

 
 
INTOLERANCIA 

 Regidores del PRI propondrán cambio de reglas  

La regidora del PRI, Sandra Montalvo Domínguez propondrá ante comisión el cambio de las reglas de operación 
del programa Construyamos Juntos debido a que no cumplió con dar apoyo a personas que habitan en polígonos 
de marginación y en consecuencia se apoyaron proyectos que nada tienen que ver con impacto social. De hecho, 
señaló que se destinaron casi un millón de pesos en apoyo a iglesias y capillas que no cumplen con la función de 
obtener un avance importante en el tema de la erradicación de la pobreza, fin que está establecido en el 
programa. En total, recibieron apoyo más de 17 iglesias y centros comunitarios con fines religiosos, situación que 
en nada tienen que ver con la atención a polígonos de pobreza, lo cual estuvo a cargo de Eduardo Morales 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25540:blanca-alcal%C3%A1-gasta-35-mil-pesos-en-helic%C3%B3ptero-para-gira-por-pahuatl%C3%A1n&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25540:blanca-alcal%C3%A1-gasta-35-mil-pesos-en-helic%C3%B3ptero-para-gira-por-pahuatl%C3%A1n&Itemid=125
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Disminuye-en-75-por-ciento-robo-a-transeunte-en-la-ciudad-de-Puebla&id=29696
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Disminuye-en-75-por-ciento-robo-a-transeunte-en-la-ciudad-de-Puebla&id=29696
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=47604:a-un-mes-de-que-arranque-la-alberca-semiolimpica-municipal&catid=68:local&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=47604:a-un-mes-de-que-arranque-la-alberca-semiolimpica-municipal&catid=68:local&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=47602:reforzara-ayuntamiento-gimnasios-al-aire-libre&catid=68:local&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=47602:reforzara-ayuntamiento-gimnasios-al-aire-libre&catid=68:local&Itemid=92
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Garduño, quien hoy es el encargado de despacho de la Sedesol Municipal. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95106  
 
 
INTOLERANCIA 

 A concesión estacionamientos subterraneos 
Hasta 600 MDP costaría la construcción de estacionamientos subterráneos en la zona del centro histórico y zonas 
aledañas como San José, Paseo Bravo, 43 Poniente, 31 oriente-poniente, Analco, y Avenida Juárez para lo cual se 

necesitará establecer concesiones a 20 años para incentivar a inversionistas privados. Lo anterior, luego de que 

se presentara al Consejo del IMPLAN los proyectos para evaluar las opciones y proceso constructivo para poder 
turnarlo a cabildo para aprobar las concesiones correspondientes a particulares ante la falta de recursos por parte 
de las autoridades municipales. Al respecto, el secretario de Gestión Urbana y Obra Pública del municipio, Felipe 
Velázquez Gutiérrez aseveró que ante la falta de esta cantidad de recursos, se ha planteado entregar las 
concesiones hasta un periodo de 20 años a los particulares con el fin de que los inversionistas recuperen sus 
recursos. (Redacción Intolerancia) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95085  
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Destinan 800 mp de desarrollo social para arreglar templos católicos de Puebla 
El actual encargado de despacho de la Secretaría de Desarrollo Social de Puebla, Eduardo Morales Garduño, 

benefició con 800 mil pesos a 17 iglesias y centros comunitarios católicos durante el primer año de gobierno de la 
actual administración municipal. De acuerdo con la relación de obras del programa ―Construyamos Juntos‖, 
operado por Desarrollo Social de la Comuna, el dinero público se utilizó para la construcción de capillas católicas, 
la edificación para espacios de grupos de esta religión así como para la adquisición de bancas, pintura e 
impermeabilizante para las iglesias. (Javier Puga) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/destinan-800-mp-de-desarrollo-social-para-arreglar-
templos-catolicos-de-puebla_id_7988.html    
 

 
 

MILENIO  

 La delincuencia ha rebasado a cuerpos de seguridad pública 
Las autoridades estatales y municipales reconocieron que la delincuencia ha rebasado a los cuerpos de seguridad 

pública, por ello, el rediseño de las estrategias para atender los focos rojos en materia de robo de vehículos, a 
comercios, casas habitación, transeúnte y narcomenudeo, ha permitido la detección de una red de 30 personas 
conocidos como cadeneros, por cierto, protegidos por autoridades policiacas y comerciantes de la zona histórica 
de la metrópoli. Al término de la tercera reunión de coordinación metropolitana en materia de seguridad pública, 
ha sido posible disminuir en un 75% el número de robos que se cometen en la zona metropolitana. (Violeta 

García) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/6bc5ee9e737adc876bed38b816cd356a  
 

 

 
 

 
PERIODICO DIGITAL 

 Disminuye el robo a transeúnte en la capital poblana 
Durante la tercera reunión de seguridad entre la Secretaría General de Gobierno y el Ayuntamiento de Puebla, se 
informó que el robo a transeúnte, principalmente de joyas, en esta capital disminuyó 75 por ciento, al pasar de 

100 a 25 el número de casos por mes. En su oportunidad, el secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla 
Prieto, agregó que se trabaja de manera conjunta con las autoridades municipales para la instalación de cámaras 
de videovigilancia a fin de incrementar la seguridad a favor de los poblanos. Agregó que los primeros resultados 
arrojan la desarticulación de una red de 30 personas que se dedican al robo de joyería, es decir, de ―cadeneros‖, 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95106
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95085
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/destinan-800-mp-de-desarrollo-social-para-arreglar-templos-catolicos-de-puebla_id_7988.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/destinan-800-mp-de-desarrollo-social-para-arreglar-templos-catolicos-de-puebla_id_7988.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/6bc5ee9e737adc876bed38b816cd356a
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lo que permitió disminuir de manera oportuna el robo a transeúntes. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/se_apertura_el_onceavo_gimnasio_al_aire_libre_en_el_parque_morelos   
 

 

  
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Exigirán a dueños de antros carta de antecedentes no penales de empleados 
El Ayuntamiento de Puebla exigirá a los dueños de los antros y bares de la zona limítrofe entre Puebla y San 

Andrés Cholula, que todos los empleados cuenten con carta de antecedentes no penales, con la intensión de 
garantizar que no pertenezcan a la delincuencia organizada. En entrevista, el presidente de la Comisión de 
Asuntos Metropolitanos, señaló que dentro de los 7 compromisos firmados con los empresarios y dueños de estos 
establecimientos, destaca la creación de una base de datos de todo el personal que labora en estos lugares. 
(Angélica Patiño)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Exigirán-a-dueños-de-antros-
carta-de-antecedentes-no-penales-de-empleados&id_noticia=43490 
 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Se requieren 600 mdp para construcción de estacionamientos en CH 
Por lo menos serán 600 millones de pesos los que se requieren para lograr la construcción de los 
estacionamientos subterráneos que se encuentran dentro del Proyectos de Rescate Integral del Centro Histórico. 

El secretario de Gestión Urbana y Obra Pública, Felipe Velázquez Gutiérrez, confirmó que por lo menos para 

construir los estacionamientos en las zonas de San José, Paseo Bravo, 43 Poniente, 31 oriente-poniente, Analco, y 
Avenida Juárez, se deberá  invertir tal cantidad, por lo tanto, se necesitará establecer concesiones a 20 años para 
incentivar a inversionistas privados. (Angélica Patiño)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Se-requieren-600-mdp-para-
construcción-de-estacionamientos-en-CH&id_noticia=43489 

 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 No se graduaron 76 nuevos elementos de la Academia de Policía  
Por rezagos en la administración de la Academia de la Policía Municipal, 76 alumnos no pudieron graduarse con la 
primera generación, afectando la presencia de un mayor número de elementos en las calles de la ciudad. Así lo 

reconoció el actual director de la Academia de Policía,  Pablo Camacho Aguirre, quien confirmó que a su llegada lo 

primero que se detectó fue el atraso en la aplicación la prueba de control de confianza de 76 alumnos que se 
encontraban listos para poder graduarse desde meses pasados, ya que se encontraba evaluando y solo faltaba el 
resultado de las pruebas de control de confianza. (Angélica Patiño)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--No-se-graduaron-76-nuevos-
elementos-de--la-Academia-de-Policía-&id_noticia=43488 
 

 

 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Pasan de casetas de vigilancia policial a nidos de delincuentes 
Casetas de policía en la capital poblana se encuentran en completo estado de abandono, al punto que algunas de 
ellas sirven de refugio para borrachos, delincuentes o vagabundos, quienes las utilizan para dormir y realizar sus 
necesidades básicas. Durante un recorrido, El Sol de Puebla pudo constatar las condiciones de descuido en que se 

encuentran algunas de estas casetas en diversos puntos de la ciudad, donde los vecinos refieren un incremento 
en las actividades delincuenciales desde que la policía no se encuentra de manera permanente. (Alina Silva) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2551605.htm  

http://periodicodigital.com.mx/notas/se_apertura_el_onceavo_gimnasio_al_aire_libre_en_el_parque_morelos
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Exigirán-a-dueños-de-antros-carta-de-antecedentes-no-penales-de-empleados&id_noticia=43490
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Exigirán-a-dueños-de-antros-carta-de-antecedentes-no-penales-de-empleados&id_noticia=43490
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Se-requieren-600-mdp-para-construcción-de-estacionamientos-en-CH&id_noticia=43489
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Se-requieren-600-mdp-para-construcción-de-estacionamientos-en-CH&id_noticia=43489
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--No-se-graduaron-76-nuevos-elementos-de--la-Academia-de-Policía-&id_noticia=43488
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--No-se-graduaron-76-nuevos-elementos-de--la-Academia-de-Policía-&id_noticia=43488
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2551605.htm
http://www.contraparteinformativa.com/
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E-CONSULTA 

 Presenta la UPAEP el diplomado en Administración Municipal 
Con el objetivo de que el ciudadano conozca las herramientas necesarias para exigir a las autoridades municipales 
el cumplimiento de sus funciones, la UPAEP diseñó el diplomado en Administración Municipal, único en esta 
modalidad para contribuir a clarificar las funciones y responsabilidades de nuestros funcionarios públicos. Éste 
tendrá lugar del 1 de junio al 29 de septiembre siendo los días viernes (16:00 a 21:00 Hrs) y sábados (9:00 a 

14:00 Hrs.). En entrevista, Raciel Flores Quijano, profesor-investigador de Ingeniería Ambiental UPAEP, aseguró 

que a través de herramientas técnico-administrativas se busca reforzar las metodologías empleadas por los 
servidores públicos, para que puedan ofrecer un mejor servicio y atención a la ciudadanía. (e-consulta) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34200:presenta-la-upaep-el-diplomado-en-
administraci%C3%B3n-municipal&Itemid=332 

 
 
E-CONSULTA 

 Niega Manzanilla compromiso estatal de comprar cámaras en zona limítrofe  
El secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, rechazó que la administración estatal se haya 
comprometido a la compra de videocámaras para la zona metropolitana entre San Andrés Cholula y Puebla, pese 
a que este fue uno de los acuerdos a los que se llegó en la primera reunión de seguridad a principios de año. Al 
ser cuestionado directamente sobre el tema, el encargado de la política interna del estado afirmó que la autoridad 

estatal simplemente ―testificó‖ el acuerdo entre ambos municipios para la adquisición de estos equipos de 
seguridad. (Shanik David) 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34189:niega-manzanilla-compromiso-estatal-
de-comprar-cámaras-en-zona-limítrofe&Itemid=332 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  

 
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 

 El Ayuntamiento de Puebla abre otro gimnasio al aire libre, esta ves en el cerro de la Paz. 
 Ayuntamiento y Gobierno del Estado detectan bandas de 30 sujetos dedicados al robo en el Centro 

Histórico. 
 
 

 
ABC NOTICIAS 

F e r n a n d o  A b r a j á n   

I n i c i a :  6 : 0 0  /  1 2 8 0  A M  

 
 El edil ERP reiteró que la Comuna otorgará permisos para la construcción de nuevas gasolineras pero solo 

a quienes cumplan los requisitos.  
 25 mdp fueron entregados a la Comuna para obras de pavimentación, se esperan más fondos para 

intervenir en los polígonos de pobreza.  
 Ayuntamiento entrega gimnasio al aire libre en La Paz con una inversión cercana al medio millón de pesos.  
 Con el objetivo de promover la certeza jurídica de los ciudadanos, la SGG, entregó 700 actas de 

nacimiento y el mismo número de matrimonio.  
 
 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34200:presenta-la-upaep-el-diplomado-en-administraci%C3%B3n-municipal&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34200:presenta-la-upaep-el-diplomado-en-administraci%C3%B3n-municipal&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34189:niega-manzanilla-compromiso-estatal-de-comprar-cámaras-en-zona-limítrofe&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34189:niega-manzanilla-compromiso-estatal-de-comprar-cámaras-en-zona-limítrofe&Itemid=332
javascript:envivo()
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C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 El trabajo conjunto de inteligencia entre la secretaría de Seguridad Pública estatal y municipal detectaron 

una red de 30 personas dedicadas al robo de transeúntes en particular de joyería quienes trabajan bajo 
una supuesta protección de policías y comerciantes del Centro Histórico.  

 Hay un incremento de delitos a casa habitación es lo que reconoce el secretario de Seguridad Pública 
municipal amadeo Lara Terrón, las colonias más golpeadas por la inseguridad son Huexotitla, Balcones del 

Sur, Bosques de San Sebastian y el Barrio de Xanenetla, donde se han llevado a cabo algunas redadas en 
busca de líderes de bandas que operan en esas zonas si usted vive por allí ándese con cuidado por favor.  

 Un operativo contra la prostitución tuvimos la semana pasada y bueno dice el edil que seguirán ―tope 
donde tope‖ pero que se va hacer cumplir la ley.   

 
 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 El presidente Municipal de Puebla Eduardo Rivera indico que con la homologación e intercambio de  
información con los diferentes cuerpos de seguridad se permitirá tener un diagnostico puntual de la 
realidad del delito en la zona metropolitana con lo cual se podrán tratar mejores estrategias para el 

combate en la inseguridad 
  
 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Encabeza gobernador homenaje póstumo a Carlos Fuentes 
El gobernador Rafael Moreno Valle, la titular del Conaculta, Consuelo Sáizar, y autoridades educativas, rindieron 
un homenaje póstumo al escritor Carlos Fuentes, con la presentación del documental "Puebla hace 150 años", 

considerado su última participación en un proyecto cultural. El estreno estaba proyectado para el 8 de septiembre 

de este año y serviría para conmemorar el aniversario luctuoso del general Ignacio Zaragoza, sin embargo se 
decidió adelantarlo debido al fallecimiento del prolífico autor, utilizando como sala de exhibición el Teatro del 
Complejo Cultural Universitario. (Alina Silva) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2551608.htm    

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Se defiende Jorge Sánchez: 'Miguel David no tiene más atribuciones que yo'  
Jorge Sánchez Morales rechazó que haya perdido atribuciones o el "control" del Instituto Electoral del Estado 
(IEE) tras el nombramiento de Miguel David Jiménez López como secretario Ejecutivo del organismo. Sánchez 
Morales expuso que desde 2006 ha habido transparencia en el manejo presupuestal y afirmó que las auditorías y 
los gastos están disponibles en la página de internet del organismo, además de la aprobación de las cuentas 

publicas por parte del Congreso del Estado. En su opinión, como consejero presidente no pierde facultades ni el 

control del IEE, debido a que ni la Dirección, ni la secretaria General, ahora unidas en una secretaría Ejecutiva, 
formaban parte de sus atribuciones. (Efraín Núñez) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2551606.htm  

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2551608.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2551606.htm
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
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 Avala Alcalá encuesta del CISO; Bartlett e Islas acusan manipulación de resultados 
Mientras Blanca Alcalá Ruiz, candidata del PRI al Senado de la República y Alejandro Armenta afirmaron que los 
resultados de la encuesta del CISO de la BUAP no los confía, Manuel Bartlett Díaz y Víctor Hugo Islas Hernández, 
candidatos del PRD-PT-MC y de Nueva Alianza, respectivamente, consideraron que la medición está "manipulada", 
debido a que detrás de la institución se encuentran los intereses del PRI. Alcalá Ruiz afirmó que pese a los 

resultados mantendrá una campaña con sensatez y de manera intensa: "La gran encuesta es el primero de julio. 
Por el momento está el interés de seguir trabajando", subrayó. (Efraín Núñez) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2551609.htm  
 

 
 
HERALDO 

 Ninguna cuenta pública quedará sin dictaminar 

El líder de la actual legislatura local, Édgar Salomón Escorza, garantizó que ninguna cuenta pública quedará 
pendiente de revisar de las 50 que tiene el Órgano de Fiscalización Superior (OFS) ni tampoco que alguna se 
salve de que sean dictaminadas de acuerdo al resultado que se tenga. Reiteró que después del primero de julio 
próximo, todas esas cuentas públicas que en estos momentos está revisando tanto el OFS como la Comisión 
Inspectora del Congreso, serán dictaminadas y se darán a conocer los resultados sean buenos o malos. (Andres 
Herrera Ruiz) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/46928-ninguna-cuenta-publica-quedara-sin-

dictaminar 
 

 

 

HERALDO 

 Anula IFE multa a Lozano Alarcón y al PAN 
Por segunda ocasión, el Consejo Local del Instituto Federal Electoral (IFE) revocó la resolución del Consejo 
Distrital de Atlixco, a través de la cual se impuso una sanción económica por casi 65 mil pesos al candidato del 
albiazul al Senado de la República, Javier Lozano Alarcón y al Partido Acción Nacional (PAN). Hace unos días, el 

Consejo Distrital determinó sancionar al PAN y a Lozano Alarcón con aproximadamente 65 mil pesos, por la 
colocación de un espectacular sobre la carretera de cuota Puebla-Atlixco, es decir, en un "accidente geográfico". 
(Alejandra Corona Flores) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/46925-anula-ife-multa-a-lozano-alarcon-y-al-pan 

 
HERALDO 

 El PRI no desaparecerá Oportunidades: Del Campo 
El candidato a diputado federal del PRI, Pablo Fernández del Campo, se comprometió que de ganar el primero de 
julio, luchará porque no desaparezca Oportunidades, ya que los adversarios mal informan que es el primer 

programa que quitará su partido al retornar a Los Pinos. "Por lo que estaremos trabajando desde la Cámara de 
Diputados al Congreso de la Unión, en incrementar este programa federal para que en manos del gobierno priísta 
abarque a mayor número de familias poblanas", añadió en entrevista.  Este tipo de acciones -indicó Fernández 
del Campo- no deben ser manipulados por ningún partido político "tal y como está sucediendo en la actualidad 
por Acción Nacional".  (Andrés Herrera Ruiz) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/46926-el-pri-no-desaparecera-oportunidades-del-
campo 

 
HERALDO 

 Pide Alcalá no partidizar movimiento de jóvenes 

La candidata del PRI al Senado, Blanca Alcalá Ruiz, pidió no partidizar el movimiento político de los jóvenes 
aunque reconoció que los abanderados de su partido deben de escuchar más a este sector. Durante rueda de 
prensa, este fue uno de los temas que se abordaron, a propósito de la marcha de jóvenes en la ciudad de México 
el viernes y de un grupo de unas 70 personas en esta capital el pasado domingo "Lo que debemos de evitar es 
que el país entre en una polarización que frene el diálogo con este sector, el cual hay que atender sus demandas 
de oportunidades y los movimientos que han venido realizando, es una muestra de que se escuche su voz", 

añadió la candidata priísta. (Andrés Herrera Ruiz) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2551609.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/46928-ninguna-cuenta-publica-quedara-sin-dictaminar
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/46928-ninguna-cuenta-publica-quedara-sin-dictaminar
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/46925-anula-ife-multa-a-lozano-alarcon-y-al-pan
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/46926-el-pri-no-desaparecera-oportunidades-del-campo
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/46926-el-pri-no-desaparecera-oportunidades-del-campo
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http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/46927-pide-alcala-no-partidizar-movimiento-de-
jovenes 

 

 
 

SINTESIS 

 Defraudados de Invergroup recibirían pago en especie 

Mil 210 defraudados del extinto grupo Invergroup, cobrarían en especie los 450 millones de pesos con que fueron 
desfalcados por la ―caja de ahorro‖ de Edmundo Tiro Moranchel, pues administrativamente el gobierno del estado 
no puede vender las propiedades incautadas para rembolsar el dinero en efectivo. El representante de la 
Coordinadora Nacional de Defraudados, Alejandro Tapia, explicó que los juzgados llevan el 90 por ciento de 
avalúo de los bienes incautados a Tiro Moranchel. (Verónica de la Luz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=47602:reforzara-ayuntamiento-

gimnasios-al-aire-libre&catid=68:local&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Acatará PRI resultado de elección 
La dirigente municipal del PRI, Claudia Hernández Medina, señaló que su partido respetará el resultado de las 
elecciones del 1 de julio, aunque la contienda federal se ha caracterizado por irregularidades y manipulación de 
diversos programas sociales como Oportunidades. Y es que en lo que va de la campaña, el tricolor ha denunciado 

desvío de recursos del gobierno federal para sus abanderados y la constante manipulación de los programas 

sociales. (Elizabeth Cervantes) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=47596:acatara-pri-resultado-
de-eleccion-&catid=68:local&Itemid=92  
  

 
 
INTOLERANCIA 

 PRI en Puebla descalifican marchas Anti Peña 

―Esta elección es más que un enfrentamiento entre candidatos o partidos políticos, pues más allá de estarse 
descalificando y menospreciar la inteligencia de los ciudadanos, se debe hacer conciencia en que el próximo 1 de 
julio es la única oportunidad que tenemos para recuperar el rumbo de México‖, manifestó el candidato a diputado 

federal por Compromiso por México, Carlos Sánchez Romero. (Lizbeth Mondragón) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95122  
 

INTOLERANCIA 

 Reubicar mototaxis la opción 
El vocal de la Comisión del Transporte del Congreso del Estado, Miguel Quirós Corte advirtió que tras el exhorto 

del Senado de la república para revisar la situación de los mototaxis en el estado de Puebla puede pensarse en 
una reubicación para que las unidades presten el servicio en lugares donde no haya acceso para otro tipo de 
vehículos. Dijo que tal vez este tipo de unidades no son las adecuadas para prestar el servicio en zonas urbanas 
por diferentes situaciones, pero en un estado como Puebla con una gran diversidad de caminos hay que ver los 
lugares donde se puede llevar  este transporte. (Francisco Sánchez) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95089  
 

INTOLERANCIA 

 Despartidizar el movimiento de jóvenes pide Alcalá 

La candidata al Senado de la República, Blanca Alcalá Ruiz pidió no partidizar el movimiento político de los 
jóvenes para evitar que el país entre en una polarización que frene el diálogo con este sector, y llamó a los 
candidatos a escuchar las demandas de este sector que demanda oportunidades. En conferencia de prensa Alcalá 
Ruiz manifestó que se este tipo de manifestaciones que se han realizado en los últimos días es una muestra de 
que los jóvenes están alzando la voz para demandar que haya oportunidades para estudiar y trabajar, y sobre 
todo que sean escuchados. Dijo que sería un error el que los partidos políticos quieran apropiarse del movimiento 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/46927-pide-alcala-no-partidizar-movimiento-de-jovenes
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/46927-pide-alcala-no-partidizar-movimiento-de-jovenes
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=47602:reforzara-ayuntamiento-gimnasios-al-aire-libre&catid=68:local&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=47602:reforzara-ayuntamiento-gimnasios-al-aire-libre&catid=68:local&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=47596:acatara-pri-resultado-de-eleccion-&catid=68:local&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=47596:acatara-pri-resultado-de-eleccion-&catid=68:local&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95122
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95089
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ya que esto lleva a una división más que a resolver los problemas que se enfrentan. (Francisco Sánchez) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95088 

  

 
 

CAMBIO 

 Lozano acusa al SME de orquestar campaña negra 
Mientras Javier Lozano Alarcón acusó directamente al Sindicato de Electricistas de México (SME) de orquestar una 
guerra sucia en su contra con el reparto de publicidad en el que lo llaman ―bastardo‖, Manuel Bartlett Díaz 

defendió a los electricistas, incluso acusó la intromisión de panistas en esta campaña de desprestigio. El candidato 

del Movimiento Progresista a la Cámara Alta, Manuel Bartlett, afirmó que la campaña que han emprendido desde 
el sector obrero en contra del exsecretario del Trabajo federal es limpia y no tiene denostaciones de ese tipo. 
(Xóchitl Rangel / Osvaldo Macuil) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-220512-xoc-osv-lozano-acusa-al-sme-de-
orquestar-campa-a-negra.php 
 

CAMBIO 

 Hoy define Puebla TV transmisión del debate  
Puebla TV, el sistema de comunicación e información estatal, aceptó transmitir el debate entre los candidatos al 

Senado de la República, siempre y cuando el CCE y los cuatro aspirantes asuman una serie de reglas que blinden 
jurídicamente la producción y transmisión del encuentro por radio y televisión. Trascendió que Marcelo García 
Almaguer, director general de Televisión, Radio y Tecnologías Digitales, hizo llegar a Francisco Rodríguez Álvarez 

-líder del organismo empresarial- un oficio con 16 puntos que deberá cumplir el CCE y los cuatro candidatos al 
Senado de la República que participarán en el encuentro. (Elvia García Huerta) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-220512-elv-hoy-define-puebla-tv-transmisi-n-

del-debate.php 

 
CAMBIO 

 Yo no fui, dice Jorge Sánchez 
Jorge Sánchez Morales se ―lavó las manos‖ de las irregularidades que se cometieron en el Instituto Electoral del 
Estado y que fueron denunciadas por el nuevo secretario ejecutivo, Miguel David Jiménez López. El consejero 
presidente del organismo deslindó de la anterior Dirección General la responsabilidad de la administración 
financiera. Además, aseguró que en estos momentos no está interesado en la ratificación como consejero pues 

dijo estar ocupado en el trabajo de reestructuración que se lleva a cabo en el instituto. (Luz Elena Sánchez) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-220512-luz-yo-no-fui-dice-jorge-s-nchez.php 

 
CAMBIO 

 BUAP se pone la bandera tricolor: Manuel Bartlett 
El candidato del Movimiento Progresista, Manuel Bartlett Díaz, acusó al Centro de Investigaciones Sobre Opinión 
Pública (CISO) y a la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla de seguir los intereses del Partido 
Revolucionario Institucional y de su candidato presidencial, Enrique Peña Nieto, luego de los resultados que la 

encuestadora filtró a El Sol de Puebla, en los que se establece una ventaja a los aspirantes del ―partidazo‖. Afirmó 
que el sistema de información que tiene la máxima casa de estudios de la entidad debe ser utilizado 
correctamente y con honestidad, por lo que el exgobernador lamentó la postura que asumió la BUAP. (Osvaldo 
Macuil Rojas) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-220512-osv-buap-se-pone-la-bandera-tricolor-
manuel-bartlett.php 

 
CAMBIO 

 PAN no teme a fiebre pejista en Puebla 
Germán Tena, delegado político de Josefina Vázquez Mota en Puebla, dijo que al PAN no le preocupan las 
constantes visitas que el candidato presidencial de las izquierdas, Andrés Manuel López Obrador, realiza al estado 
y que contrastan con la única visita a Teziutlán que la aspirante presidencial panista realizó el pasado 30 de 
marzo. Asimismo, mencionó que no los pone nerviosos el ―supuesto‖ nivel de convocatoria del tabasqueño 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95088
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-220512-xoc-osv-lozano-acusa-al-sme-de-orquestar-campa-a-negra.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-220512-xoc-osv-lozano-acusa-al-sme-de-orquestar-campa-a-negra.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-220512-elv-hoy-define-puebla-tv-transmisi-n-del-debate.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-220512-elv-hoy-define-puebla-tv-transmisi-n-del-debate.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-220512-luz-yo-no-fui-dice-jorge-s-nchez.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-220512-osv-buap-se-pone-la-bandera-tricolor-manuel-bartlett.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-220512-osv-buap-se-pone-la-bandera-tricolor-manuel-bartlett.php
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mostrado en los medios de comunicación y su efecto en la elección. Pese a que en sólo una semana ―El Peje‖ 
mostró su músculo electoral reuniendo a más de 40 mil simpatizantes en sus mítines de Huauchinango, Izúcar de 
Matamoros y Tecamachalco, Germán Tena desestimó la ―fiebre lopezobradorista‖. (Xochitl Rangel) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-220512-xoc-pan-no-teme-a-fiebre-pejista-en-
puebla.php 

 
CAMBIO 

 Gobierno, sin recursos para complacer al SNTE 
El gobierno morenovallista carece de recursos para satisfacer las demandas de las secciones 23 y 51 del SNTE 

para otorgar 400 millones de pesos en prestaciones de la renegociación salarial 2012, reconoció Luis Maldonado 
Venegas, titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP). Señaló que el pliego petitorio propuesto por el 
sindicato que dirige Elba Esther Gordillo Morales en el país, propone condiciones excesivas que no podrán 
concretarse ante la insuficiencia económica de la administración local. (Xochitl Rangel) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-220512-xoc-gobierno-sin-recursos-para-
complacer-al-snte.php 

 
CAMBIO 

 “Sí ocupe helicóptero, pero pagué la renta” 
La candidata del PRI al Senado, Blanca Alcalá Ruiz, confirmó que la semana pasada viajó en helicóptero al 
municipio de Pahuatlán para hacer campaña en compañía de Guadalupe Vargas, hija del secretario de Seguridad 
Pública, Ardelio Vargas Fosado. Sin embargo, rechazó que la unidad sea de uso oficial. Lo anterior, luego de que 

el dirigente municipal del PRD en Pahuatlán anunciará que interpondrá ante el IFE una denuncia contra Alcalá 

Ruiz, pues dijo que en su traslado a la comunidad incurrió en un exceso, además de que aseguró que se tiene que 
aclarar la procedencia del vehículo. (Luz Elena Sánchez) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-220512-luz-s-ocupe-helic-ptero-pero-pagu-la-
renta.php 

 

 
 

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Obligan al director del BINE a regresar 600 mdp; no lo hace y lo demandan ante la PGJ 

El Comité de Padres de Familia de la escuela primaria turno vespertino del Benemérito Instituto Normal del 
Estado (BINE) denunció ante el Ministerio Público de la Procuraduría General de Justicia (PGJ) al director general 

de la institución Andrés García por el presunto delito de fraude en el manejo de las aportaciones voluntarias de 
tutores, las cuales representan un monto anual de 600 mil pesos. Ante ello, el presidente de la Asociación Estatal 
de Padres de Familia (AEPF), Alejandro Águila Argüelles, exigió a la Secretaría de Educación Pública (SEP) y a la 
Secretaría de la Contraloría separar de sus funciones e iniciar un proceso de investigación en contra de Andrés 
García. (Arturo Alfaro) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/obligan-al-director-del-bine-a-regresar-600-mdp-no-lo-
hace-y-lo-demandan-ante-la-pgj_id_7980.html  

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Reprueba AN que el PRI diga que jóvenes que protestan son manipulados 
El dirigente estatal del Partido Acción Nacional (PAN) en Puebla, Juan Carlos Mondragón Quintana, reprobó que el 

Partido Revolucionario Institucional (PRI) ―minimice las legítimas expresiones de los jóvenes mexicanos, y que a 

cambio, los señale como un sector manipulable e irresponsable‖. Asimismo, lamentó que dicho partido político no 
tenga la apertura ―de escuchar el reclamo de los futuros líderes de México‖, lo que demuestra ―que siguen siendo 
el partido anquilosado, represor y autoritario de siempre. El PRI nunca ha estado a la altura de los mexicanos y 
hoy lo vuelve a demostrar‖, aseveró. (Martín Hernández) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/reprueba-an-que-el-pri-diga-que-jovenes-que-protestan-

son-manipulados_id_8000.html    

 

 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-220512-xoc-pan-no-teme-a-fiebre-pejista-en-puebla.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-220512-xoc-pan-no-teme-a-fiebre-pejista-en-puebla.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-220512-xoc-gobierno-sin-recursos-para-complacer-al-snte.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-220512-xoc-gobierno-sin-recursos-para-complacer-al-snte.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-220512-luz-s-ocupe-helic-ptero-pero-pagu-la-renta.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-220512-luz-s-ocupe-helic-ptero-pero-pagu-la-renta.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/obligan-al-director-del-bine-a-regresar-600-mdp-no-lo-hace-y-lo-demandan-ante-la-pgj_id_7980.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/obligan-al-director-del-bine-a-regresar-600-mdp-no-lo-hace-y-lo-demandan-ante-la-pgj_id_7980.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/reprueba-an-que-el-pri-diga-que-jovenes-que-protestan-son-manipulados_id_8000.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/reprueba-an-que-el-pri-diga-que-jovenes-que-protestan-son-manipulados_id_8000.html


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Martes 22 de Mayo de 2012 

 
 

 15 

 
MILENIO  

 Recaba PGR datos sobre artesanos desaparecidos  
Ángel González González, presidente municipal de San Simón Yehualtepec, municipio de donde son originarios los 
14 artesanos desaparecidos en el norte del país desde hace más de 9 meses, presuntamente secuestrados por el 
crimen organizado, confirmó que la Procuraduría General de la República (PGR) recaba información con familiares 
y amigos para tratar de concretar la línea de investigación y comparar los estudios de genética con los cuerpos 
localizados recientemente en Tamaulipas. Realizan una investigación paralela las autoridades estatales en materia 

de procuración de Justicia en Puebla y la PGR para tratar de establecer qué fue lo que sucedió con los artesanos. 

(Violeta García) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/6bc5ee9e737adc876bed38b816ccd7dc  
 
 
MILENIO  

 Caen 2 policías secuestradores 
Luego de que fueran detenidos, el comandante y un agente de la Policía Auxiliar de Villa Ávila Camacho (La Ceiba) 
en Xicotepec, confesaron ser miembros de la banda de ―El Lobo‖ dedicada al secuestro y la extorsión en los 

municipios poblanos de Jalpan, Pantepec y Venustiano Carranza, así como en los veracruzanos Tihuatlán y 
Papantla. Daniel Chávez Tolentino de 46 años y Severo San Agustín Olvera de 49 años son los nombres de los 
oficiales policíacos que fueron detenidos por la Policía Estatal en la madrugada del 18 de Mayo pasado en el 
estacionamiento de la presidencia auxiliar de La Ceiba, tras haber sido señalados como cómplices por Eduardo 
Calva Hernández alias ―El Gato‖ y Lorenzo Castillo Vargas alias ―El Calamardo‖. (Leticia Ánimas) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/6bc5ee9e737adc876bed38b816cc9470    
 

 
MILENIO  

 Preparan 50 aniversario de la publicación de Aura 

Quiero aprovechar la oportunidad para retomar las palabras del maestro Carlos Fuentes, cuando al final del 
documental se pregunta ¿cómo podemos llegar a conciliar la identidad y la diversidad? Y responde: Nuestro 
proyecto como nación es tener identidad con diversidad. En lo personal y como gobernador comparto esta visión. 
Debemos encontrar en la diversidad nuestra máxima fuerza y luchar contra ese gran obstáculo para el desarrollo 
que es la desunión‖, afirmó el mandatario estatal, Rafael Moreno Valle Rosas, durante el homenaje póstumo, 
realizado ayer al escritor nacido en noviembre de 1928. (Moisés Ramos) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/6bc5ee9e737adc876bed38b816cb3e4c  
 

 
 
E-CONSULTA 

 Revoca el Consejo Local del IFE sanción contra Lozano en Atlixco 
El Consejo Local del Instituto Federal Electoral (IFE) exoneró al Partido Acción Nacional (PAN) y a Javier Lozano 
Alarcón de la sanción por 62 mil 33 pesos que le impuso por segunda ocasión el Consejo Distrital de Atlixco. 
Originalmente, los consejeros distritales determinaron sancionar con 500 días de salario mínimo vigente en el 
Distrito Federal al PAN y a su candidato al Senado de la República, Javier Lozano, por la colocación de un 
espectacular sobre el kilómetro 25 de la carretera de cuota Puebla–Atlixco, conocida como vía Atlixcáyotl. 
(Claudia Lemuz) 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34203:revoca-el-consejo-local-del-ife-
sanci%C3%B3n-contra-lozano-en-atlixco&Itemid=332 

 
E-CONSULTA 

 El IFE se queda al margen del debate por el Senado organizado por el CCE 
El Instituto Federal Electoral (IFE) estará al margen del debate organizado por el Consejo Coordinador 
Empresarial (CCE) entre los candidatos al Senado de la República, precisó el consejero local Fernando Villegas 

Olivarría, presidente de la Comisión Temporal de Debates del Consejo Local del organismo. Para que el IFE 
organizara el debate se requería la petición de los cuatro candidatos al Senado por escrito y la Junta Local sólo 
recibió la de la priísta Blanca Alcalá Ruiz. Empero, si alguno de los cuatros candidatos al Senado de la República 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/6bc5ee9e737adc876bed38b816ccd7dc
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/6bc5ee9e737adc876bed38b816cc9470
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/6bc5ee9e737adc876bed38b816cb3e4c
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34203:revoca-el-consejo-local-del-ife-sanci%C3%B3n-contra-lozano-en-atlixco&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34203:revoca-el-consejo-local-del-ife-sanci%C3%B3n-contra-lozano-en-atlixco&Itemid=332
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se excede y agrede a sus adversarios, será sancionado por el IFE, porque aunque el acto será organizado por el 
CCE, su comportamiento debe responder a los principios de legalidad y equidad. (Claudia Lemuz) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34198:el-ife-se-queda-al-margen-del-debate-
por-el-senado-organizado-por-el-cce&Itemid=332 

 
E-CONSULTA 

 Rechaza Manzanilla uso del Soapap y el CESP para impulsar su candidatura 
Fernando Manzanilla Prieto, secretario General de Gobierno, rechazó que se apoye en organismos como el 
Sistema Operador de Agua Potable y Alcantarillado de Puebla (Soapap) y el Consejo Estatal de Seguridad Pública 

(CESP) para la conformación de redes ciudadanas con la finalidad de impulsar su candidatura rumbo a la 
presidencia municipal de Puebla en 2013. Aseguró que no existen acciones de este tipo por parte de él o la 
dependencia que encabeza, por lo que solicitó al área de Comunicación Social aclarar el asunto. (Shanik David) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34195:rechaza-manzanilla-uso-del-soapap-y-

el-cesp-para-impulsar-su-candidatura&Itemid=332 

 
E-CONSULTA 

 Ofrece Enrique Guevara ser diputado de tres años si gana elecciones  
Enrique Guevara Montiel considera que en las elecciones del próximo 1 de julio, la sociedad decidirá si lo contrata 
como diputado federal por el Distrito VI con cabecera en la ciudad, por lo que hace el compromiso de mantenerse 
en el cargo tres años y abstenerse de buscar en ese tiempo cualquier otro cargo. Desde el punto de vista del 
abanderado panista, sólo así es posible recuperar la confianza de la sociedad, "hablando con la verdad, porque la 

gente ya está cansada de tantos engaños", dice en entrevista con e-consulta. (Fernando Pérez) 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34191:ofrece-enrique-guevara-ser-diputado-
de-tres-años-si-gana-elecciones&Itemid=332 
 

 
 
PERIODICO DIGITAL 

 Se desploman las ventas de los mototaxis 
En lo que va de este año las ventas de mototaxis en las agencias de motocicletas se ha desplomado 
drásticamente al punto de comercializar este tipo de unidades solo para el transporte de productos perecederos. 
De acuerdo con la gerente de una de estas casas distribuidoras en la capital, Margarita Suarez Sánchez, tras la 

determinación tomada por el Congreso del Estado de iniciar el retiro de las calles  a los motocarros a partir del 
primer día del 2012 por considerarlo como un servicio ilegal e inseguro comenzó a reflejarse una disminución en 
el número de pedidos de unidades hasta llegar a eliminar la venta de ellos. (Julio César Morales) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/se_desploman_las_ventas_de_los_mototaxis  

 
PERIODICO DIGITAL 

 Investigan a notarios que operan desde pasada administración 
La actual administración estatal investiga el desempeño de notarios que obtuvieron su patente en la pasada 

administración. Así lo dio a conocer María Esther Maldonado Venegas, directora general de Registros, Archivos y 
Notarías,  quien no reveló los  nombre ni el número de casos a los que se le siguen las pistas,  pero mencionó que 
la intención es garantizar que todos los actos de los notarios estén apegados a derecho. ―Somos una nueva 
administración  y queremos vigilar que todos los actos se realicen con legalidad, que se apeguen a la ley, mi 
función es supervisar la buena actuación de los notarios‖, sentenció. (Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/investigan_a_notarios_que_operan_desde_pasada_administracion  

 
PERIODICO DIGITAL 

 Gobierno del Estado registra gratis a 700 menores 
Con el objetivo de dar certeza jurídica a las familias poblanas, este lunes la Secretaría General de Gobierno (SGG) 
y el Registro Civil regularizaron gratuitamente la situación registral de 700 menores y el estado civil de 700 
parejas. Este programa para entregar actas de matrimonio y registros de nacimiento, comenzó a finales del año 
pasado, para ello, los Jueces del Registro Civil, colaboraron en la recopilación de los datos de la población que 
podría ser beneficiaria. Al respecto, el titular de la SGG, Fernando Manzanilla resaltó la importancia de promover 

la cultura de la legalidad. (Alejandra Bautista) 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34198:el-ife-se-queda-al-margen-del-debate-por-el-senado-organizado-por-el-cce&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34198:el-ife-se-queda-al-margen-del-debate-por-el-senado-organizado-por-el-cce&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34195:rechaza-manzanilla-uso-del-soapap-y-el-cesp-para-impulsar-su-candidatura&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34195:rechaza-manzanilla-uso-del-soapap-y-el-cesp-para-impulsar-su-candidatura&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34191:ofrece-enrique-guevara-ser-diputado-de-tres-años-si-gana-elecciones&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34191:ofrece-enrique-guevara-ser-diputado-de-tres-años-si-gana-elecciones&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/se_desploman_las_ventas_de_los_mototaxis
http://periodicodigital.com.mx/notas/investigan_a_notarios_que_operan_desde_pasada_administracion
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http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_del_estado_registra_gratis_a_700_menores  

 

 
 

IMAGEN POBLANA  

 Los autos lujosos de “los Beverly Alcalá” 
Las acusaciones de enriquecimiento ilícito de Blanca Alcalá, candidata al Senado por el PRI, que incluyen la compra 
de un automóvil de lujo y blindado, dejan en evidencia al yerno de la exalcaldesa, pues a la par que su ―madre 

política‖ el exdirector del Instituto Municipal del Deporte, Edgar Chumacero, posee un vehículo de lujo para el cual 
debió ahorrar todo un año de su salario en el municipio. Ayer el candidato al Senado por Nueva Alianza, Víctor Hugo 

Islas Hernández, denunció que Blanca Alcalá posea un auto blindado de 1'500,000 de pesos, el cual no corresponde 
a la calidad de vida que debería llevar una exalcaldesa con más de un año fuera del cargo. (Miguel Ángel Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/los-autos-lujosos-de-%E2%80%9Clos-beverly-alcala%E2%80%9D  

 
IMAGEN POBLANA  

 Separación Blanca-Lucero refleja fisuras en el PRI 
La disolución de la campaña de ―unidad‖ que sostenían Blanca Alcalá Ruiz y Lucero Saldaña, candidatas al Senado 
por el Partido Revolucionario Institucional (PRI), es el reflejo de la división interna que persiste en dicho partido, 

tanto a nivel local como nacional. Así lo consideró el candidato a senador del Partido Nueva Alianza (Panal), Víctor 
Hugo Islas, al ser cuestionado por Imagen Poblana sobre la separación que en conferencia de prensa confirmó 
Lucero Saldaña, candidata al Senado por el PRI en segundo lugar de la fórmula. (Karina Álvarez) 

http://www.imagenpoblana.com/2012/separacion-blanca-lucero-refleja-fisuras-en-el-pri  
 

IMAGEN POBLANA 

 Debate será transmitido a 48 municipios 
El debate entre los candidatos a senadores por Puebla será trasmitido a 48 municipios, en los que tiene cobertura 
Puebla TV, canal del gobierno del estado, el cual también tiene enlaces con las comunidades poblanas en Nueva 
York y Los Ángeles (Estados Unidos). El presidente del Consejo Coordinador Empresarial, Francisco Rodríguez 
Álvarez, confirmó lo que Imagen Poblana adelantó el pasado 18 de mayo, declarado por el secretario general de 
Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto (en una rueda de prensa en Matamoros), que el debate se transmitirá por 

Puebla TV. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/   
 

 
 
PUEBLA ON-LINE 

 Blanca Alcalá gasta 35 mil pesos en helicóptero para gira por Pahuatlán 
Luego de asegurar que podría ser la primera y última vez que utilice un helicóptero para trasladarse a sus eventos 
de campaña, la candidata en primera fórmula al Senado por el Partido Revolucionario Institucional (PRI), Blanca 

Alcalá Ruiz, confirmó su llegada en una aeronave al municipio de Pahuatlán acompañada de la candidata a 
diputada federal por ese distrito e hija del secretario de seguridad del estado, Guadalupe Vargas Vargas. De la 
misma forma negó que el helicóptero en el que llegó a un evento proselitista en esta demarcación de la Sierra 
Negra pertenezca a la Secretaría de Seguridad Pública Estatal, la cual preside Ardelio Vargas, padre de la 
candidata priísta a diputada por ese distrito electoral. (Ricardo Carmona) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25540:blanca-alcal%C3%A1-gasta-
35-mil-pesos-en-helic%C3%B3ptero-para-gira-por-pahuatl%C3%A1n&Itemid=125  

 

PUEBLA ON-LINE 

 Mototaxis anuncian marcha para el 7 de junio 
El Frente de Usuarios y Mototaxistas del Estado de Puebla señalaron al gobierno del estado de Puebla por las 
permanentes amenazas de operativos y despojo de las unidades que no les permite tener tranquilidad durante su 
jornada laboral. Eloy Pérez, representante del municipio de San Salvador Huixcolotla, informó que desde hace 
más de un año vive en la incertidumbre por no saber qué es lo que pasará con la unidad en la que trabaja desde 
hace varios años y la que le permite llevar el sustento de su familia. (Dulce Gómez) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_del_estado_registra_gratis_a_700_menores
http://www.imagenpoblana.com/2012/los-autos-lujosos-de-%E2%80%9Clos-beverly-alcala%E2%80%9D
http://www.imagenpoblana.com/2012/separacion-blanca-lucero-refleja-fisuras-en-el-pri
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25540:blanca-alcal%C3%A1-gasta-35-mil-pesos-en-helic%C3%B3ptero-para-gira-por-pahuatl%C3%A1n&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25540:blanca-alcal%C3%A1-gasta-35-mil-pesos-en-helic%C3%B3ptero-para-gira-por-pahuatl%C3%A1n&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/
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http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25532:mototaxis-anuncian-marcha-
para-el-7-de-junio&Itemid=126  
 
PUEBLA ON-LINE 

 Gobierno de Puebla rinde homenaje al escritor Carlos Fuentes 
Carlos Fuentes nos deja una gran lección cuando afirmó que el proyecto de México como nación es tener 
identidad con diversidad, el cual compartimos, afirmó el Gobernador Rafael Moreno Valle. Debemos encontrar en 
la diversidad nuestra máxima fuerza y luchar contra ese gran obstáculo para el desarrollo que es la desunión, 

subrayó el Mandatario en el homenaje póstumo al escritor, que comprendió la presentación del documental ―5 de 

Mayo: por Carlos Fuentes‖. Moreno Valle recordó que por siglos, los mexicanos hemos demostrado que no hay 
poder que nos pueda vencer cuando hacemos a un lado nuestras diferencias y luchamos por una causa justa. 
(Dulce Gómez) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25536:gobierno-de-puebla-rinde-
homenaje-al-escritor-carlos-fuentes&Itemid=126  
 

PUEBLA ON-LINE 

 PRI en Puebla descalifican marchas Anti Peña 

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) a través del coordinador de campaña en Puebla del aspirante a la 
Presidencia de la República, Enrique Peña Nieto, Alejandro Armenta Mier y la aspirante al Senado, Blanca Alcalá 
Ruiz, criticaron las manifestaciones en contra de su candidato presidencial y aseguraron que los jóvenes son 
manipulados por otros partidos políticos. Por separado, los priístas señalaron que las diferentes manifestaciones 
en contra del aspirante priísta, Enrique Peña Nieto, responden a la manipulación de otros partidos, quienes 

utilizan a los jóvenes para crear un clima de violencia en el país. En rueda de medios, la candidata al Senado por 
el PRI y Verde Ecologista de México, Blanca Alcalá Ruíz consideró que los jóvenes que han participado en las 

marchas ―antipeña‖ son manipulados por otras fuerzas políticas. (Ricardo Carmona) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25535:pri-en-puebla-descalifican-
marchas-anti-pe%C3%B1a&Itemid=127  

 

 
 
RETO DIARIO 

 IFE se deslinda del debate del CCE 
La Junta Local del Instituto Federal Electoral se deslindó del debate que realizará el Consejo Coordinador 
Empresarial, al argumentar que sólo ha brindado asesorías a los empresarios para la práctica de este ejercicio, ya 
que el organismo es el único responsable. Agregó que es un acto de libertad el que los aspirantes al Senado 

acepten o no la invitación de la iniciativa privada a participar en el debate programado para el próximo 31 de 
mayo, y bajo su propia responsabilidad participar en este ejercicio. El presidente la Comisión Temporal de 
Debates, Fernando Villegas Olavarría, agregó que también es el Consejo Coordinador Empresarial el responsable 
de buscar a los medios para transmitir el debate. (Agustín Hernández Parra) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-IFE-se-deslinda-del-debate-
del-CCE&id=29694 

 
RETO DIARIO 

 Reprobable que el PRI minimice a los jóvenes de México: Mondragón 
El dirigente estatal del Partido Acción Nacional (PAN) en Puebla, Juan Carlos Mondragón Quintana, reprueba que 
el partido tricolor minimice las legítimas expresiones de los jóvenes mexicanos, y que a cambio, los señale como 
un sector manipulable e irresponsable. Asimismo, lamentó que dicho partido político no tenga la apertura de 

escuchar el reclamo de los futuros líderes de México, lo que demuestra que siguen siendo el  partido anquilosado, 
represor y autoritario de siempre. ―El PRI nunca ha estado a la altura de los mexicanos y hoy lo vuelve a 

demostrar‖. Mondragón Quintana reafirmó que dicha marcha no fue organizada por el PAN, ni por Josefina 
Vázquez Mota, quien enfáticamente pidió no lucrar con la movilización de los jóvenes. (Agustín Hernández Parra) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Reprobable-que-el-PRI-
minimice-a-los-jovenes-de-Mexico:-Mondragon&id=29693 

 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25532:mototaxis-anuncian-marcha-para-el-7-de-junio&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25532:mototaxis-anuncian-marcha-para-el-7-de-junio&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25536:gobierno-de-puebla-rinde-homenaje-al-escritor-carlos-fuentes&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25536:gobierno-de-puebla-rinde-homenaje-al-escritor-carlos-fuentes&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25535:pri-en-puebla-descalifican-marchas-anti-pe%C3%B1a&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25535:pri-en-puebla-descalifican-marchas-anti-pe%C3%B1a&Itemid=127
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-IFE-se-deslinda-del-debate-del-CCE&id=29694
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-IFE-se-deslinda-del-debate-del-CCE&id=29694
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Reprobable-que-el-PRI-minimice-a-los-jovenes-de-Mexico:-Mondragon&id=29693
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Reprobable-que-el-PRI-minimice-a-los-jovenes-de-Mexico:-Mondragon&id=29693
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RETO DIARIO 

 Erradicar cacicazgos, prioridad del PAN 
El presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Acción Nacional (PAN) en Puebla, señaló que la 
propuesta de los candidatos panistas tiene como una de sus prioridades la eliminación de los cacicazgos en los 
sindicatos. Indicó que tanto Josefina Vázquez Mota como Javier Lozano Alarcón, han manifestado su compromiso 
por sacar adelante la reforma laboral que el PRI se ha encargado de retrasar, ―no vamos a descansar hasta lograr 
este objetivo. Desde hace dos años el PAN presentó la iniciativa, ante lo cual el PRI presentó su propia propuesta, 
muy similar a la nuestra por cierto, aceptamos su propuestas y en un acto de cinismo ellos se negaron a votarla, 

a petición de quien hoy es su candidato a la Presidencia de la República‖, señaló. (Reto Diario) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Erradicar-cacicazgos,-
prioridad-del-PAN&id=29689 
 
RETO DIARIO 

 Urgen mayores recursos para mejores empleos: Gabriela Viveros 
El país y el estado de Puebla requieren de un proyecto nuevo que generen más empleos y bien pagados, así lo 
expresaron los habitantes de Granjas de San Isidro a la candidata del PRD a diputada federal por el distrito XII, 
Gabriela Viveros González. En su recorrido, la perredista recibió muestras de apoyo a su candidatura, pues los 

poblanos destacaron que ella demuestra un proyecto fresco que ayudará al desarrollo del país, junto con el que 
encabeza el candidato de Movimiento Progresista a la Presidencia de México, Andrés Manuel López Obrador. 
Gabriela Viveros González destacó en la importancia de que los poblanos voten el 1 de julio por los candidatos del 
Sol Azteca, ya que con ellos se garantiza verdadero cambio de México. (Reto Diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Erradicar-cacicazgos,-

prioridad-del-PAN&id=29689 
 

 

INFORMACION NACIONAL  
 
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Peña presenta decálogo por "presidencia democrática" 
El candidato presidencial del PRI-PVEM, Enrique Peña Nieto, aseguró que la prioridad es ver al futuro y no reinstalar 

pasados superados por la vía democrática. "Vamos a ganar el futuro que merecemos, no a reinstaurar pasados que 
superamos", dijo. Aseguró que si llega a la Presidencia de la República, se sujetará a 10 principios políticos de 

libertades, respeto a derechos, y relaciones eficaces con poderes y liderazgos. Peña Nieto dio lectura a un 
documento de diez principios políticos en los que figuran las libertades de manifestación, expresión, periodística 
(con la supervisión de la contratación de publicidad), entre otros. (Juan Arvizu) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39510.html  

 

 
EL UNIVERSAL  

 "Lazca" y "Z-40" ordenaron masacre de 49 en NL, revelan 
La ejecución de 49 personas cuyos cuerpos fueron arrojados en la carretera del poblado San Juan en Cadereyta, 
Nuevo León, formaba parte de una estrategia para culpar a grupos contrarios a Los Zetas, reveló a las autoridades 
Daniel de Jesús ―N‖, presunto jefe de plaza de esa organización en Cadereyta, y uno de los principales responsables 

del traslado y depósito de los cadáveres del multihomicidio.  Ayer, durante la presentación de Daniel de Jesús ―N‖ 
en la Subprocuraduría de Investigación Especializada en Delincuencia Organizada (SIEDO), el general Édgar Ruiz 

Villegas, informó que el detenido declaró que desobedeció las órdenes de Miguel Treviño, Z-40.  (Doris Gómora)  
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39511.html  

 

 
EL UNIVERSAL  

 Alista Cámara compra de nuevo tablero por 120 mdp 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Erradicar-cacicazgos,-prioridad-del-PAN&id=29689
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Erradicar-cacicazgos,-prioridad-del-PAN&id=29689
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Erradicar-cacicazgos,-prioridad-del-PAN&id=29689
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Erradicar-cacicazgos,-prioridad-del-PAN&id=29689
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39510.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39511.html
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La Cámara de Diputados analiza, a sólo tres meses de terminarse la legislatura, la compra —por adjudicación 
directa y en calidad de urgente— de un tablero electrónico de votación que costaría hasta 120 millones de pesos, 
para sustituir el actual que supuestamente se descompuso por una falla eléctrica. Ayer sesionó el Comité de 
Adquisiciones de la Cámara de Diputados para discutir la viabilidad de la compra que debe ser autorizada por los 
líderes de bancada que integran la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados. (Lilia Saúl) 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/39512.html    

 
 

COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
No soy 132, soy 50 mil 
Tal y como ayer lo platicamos, el vacío ideológico del movimiento anti Peña Nieto, nacido en el Twitter a través 

del hashtag La #MarchaYoSoy132, está en camino de demostrar que el poder de las redes sociales requiere de 
posturas mucho más serias para trascender. 
Las últimas encuestas preelectorales dejan en claro que las redes sociales están —cuando menos en México— 
muy lejos de influir en los resultados de una elección con un margen de maniobra tan alto como el que tiene el 
candidato priista por encima de sus dos principales oponentes. 
No dejan de sorprenderme aquellos que creyeron que las marchas del pasado fin de semana marcarían un 

cambio radical en el destino de las elecciones presidenciales. 

Para entender la verdadera dimensión de esta marcha, hay que partir de la base de lo que representan los 20 
puntos porcentuales de diferencia que en promedio le otorgan las principales encuestadoras nacionales al 
abanderado priista. 
Si consideramos que cada punto porcentual representa más de medio millón de votos y que a la marcha 
asistieron —en el mejor de los cálculos— 50 mil manifestantes, tenemos que esta cifra no representa 
absolutamente nada en términos electorales. 
Si a lo anterior sumamos que seguramente muchos de los que asistieron a la marcha y de los que participaron 

activamente en las redes sociales no simpatizaban con Enrique Peña Nieto desde antes de lo sucedido en la 
Ibero, y que otros simpatizan abiertamente con otros partidos, podemos dimensionar el verdadero alcance de 
este movimiento juvenil. 
¿Cuántos de los 50 mil manifestantes eran seguidores de Peña? 
La respuesta a esta interrogante nos lleva a entender la razón que mantiene a Peña Nieto con los mismos 20 

puntos de ventaja que tenía con anterioridad a la marcha. 
No hay que darle muchas vueltas. El problema de la marcha es el vacío ideológico. 

Si en la visita de Peña Nieto a la Ibero hubiera habido agresiones de parte del equipo de seguridad del 
candidato, con heridos y hasta muertos, seguramente el repudio social sería general, con la debacle natural del 
candidato priista. 
Sobra decir que nada de eso sucedió. De ahí que la marcha universitaria no logre trascender más allá de las 
redes sociales, las cuales —según diversos estudios— revelan que estas representan menos de un 6 por ciento 
del universo electoral. 

Si bien es cierto, las redes sociales son una extraordinaria herramienta de comunicación también hay que 
entender que para cambiar el rumbo de una elección, tendría que existir una diferencia entre candidatos menos 
a un 5 por ciento, además de tener un fundamento de peso que permitiera sustentar la rebelión twittera. 
Para la mala fortuna de los detractores peñistas, lo sucedido en la Ibero y los argumentos de repudio que 
utilizan para atacar al candidato tricolor no les ayudan para cambiar las tendencias preelectorales, tal y como lo 

confirman las encuestas y sondeos del pasado fin de semana. 
Si bien es cierto, no fueron 132, la realidad es que los 50 mil marchistas están muy lejos de ser el detonante 

de una revuelta que cambie el rumbo de la elección presidencial. 
Y si no, al tiempo. 
http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1271 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/39512.html
https://twitter.com/#!/search/La%20%23MarchaYoSoy132
http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1271


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Martes 22 de Mayo de 2012 

 
 

 21 

Por fin se enciende la campaña 
Algo le hacía falta a la campaña electoral de 2012 y eso sin duda fue lo que le pusieron los jóvenes de la 
Universidad Iberoamericana a este proceso: la pasión que había estado ausente en la contienda. 
El movimiento iniciado por los estudiantes de la Ibero y secundado por varios de otras universidades tanto 
públicas como privadas, sin duda sienta un precedente importante para nuestro país, en donde la apatía había 

invadido por años a los jóvenes que se preparan en las instituciones de educación superior. 
La mayoría vivía en un marasmo, producto de la falta de oportunidades y de siempre ser vistos sólo como un 
botín en épocas electorales. Gane quien gane la elección, los jóvenes dejaron sentado el precedente de que 
existe un sector que está mejor informado, que es más exigente y que tiene como medios de comunicación a 
las redes sociales en vez de la televisión. Ojalá este sea el paso hacia el anhelado cambio en el país hacia una 

sociedad más participativa y por lo mismo más exigente hacia sus gobernantes. Otro dato relevante de este 
movimiento es que las redes sociales, que suelen ser menospreciadas, ya demostraron su valor real no sólo 

como medios de información, sino de organización social. 
Algo que no se debe de perder de vista es que el autoritarismo, la corrupción y la impunidad no es patrimonio 
exclusivo de los priistas. Hoy la izquierda pierde de vista que han pasado 12 años de gobiernos panistas en 
donde no sólo se mantuvieron y hasta en algunos casos se perfeccionaron estos vicios. 
Puebla es el mejor ejemplo de cómo la voracidad del marinismo priista vino a ser sustituida por el autoritarismo 
del morenovallismo, que se disfrazó de pluralidad democrática y vendió bien la falsa idea de un cambio, el cual 
sólo se quedó en promesa.  

Los mismos poderes fácticos que hoy miles rechazan en las calles son los que están detrás del gobernador 
Moreno Valle y su grupo: Televisa, TV Azteca, Elba Esther Gordillo, los grandes grupos empresariales, pero aquí 
nadie dice nada. 
Llama la atención que muchos que hoy repudian al PRI y a Peña Nieto fueron los que en 2010 se volcaron en 

apoyo a Rafael Moreno Valle Rosas, ¿Qué opinan ahora? No los oigo. 
Finalmente, no es de extrañar que sean los jóvenes el motor de cambio y quienes reclamen el mayor número 

de oportunidades, de acuerdo a cifras de la Organización Mundial del Trabajo a finales de este año habrá en 
todo el mundo 75 millones de jóvenes desempleados y en México están registrados 4.5 millones de personas 
entre los 12 y los 29 años, que ni estudian ni trabajan. 
Nada es verdad, nada es mentira 
La guerra de las encuestas continúa por todos lados. Ayer Parametría, GEA ISA y otras empresas, le seguían 
concediendo una ventaja de entre 15 y 20 puntos a Enrique Peña Nieto. 
En tanto que Covarrubias y María de las Heras aseguraban que la ventaja del priista es sólo de un digito frente 

a su adversario más cercano, Andrés Manuel López Obrador. 
La sabiduría popular dice que ―nada es verdad, ni nada es mentira, todo es según el color del cristal con que se 
mira‖, y eso aplica en el caso de las encuestas; cada bando las ve, las interpreta, pero sobre todo las maneja a 
su conveniencia. 

Diario de campaña 26 
El decálogo de Peña 
Ayer el candidato del PRI, Enrique Peña Nieto, presentó ante algunos rectores y personajes de la sociedad civil 

una serie de compromisos que dice asumirá, en caso de ganar la Presidencia de la República. 
Libertad de manifestación, libertad de expresión, nueva relación con los medios de comunicación, respeto a los 
derechos humanos, libertad religiosa, no discriminación, división de poderes, elecciones libres, transparencia, 
rendición de cuentas, federalismo y transparencia. 
Todo esto, a pesar de estar consagrado en la Constitución es letra muerta; si en verdad lo cumple, sería de 
verdad un gobernante diferente, habrá que ver si los mexicanos le dan la oportunidad y si una vez en el poder 

en verdad lo cumple. 
http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1270 

 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 
Un divorcio posible: la sociedad por un lado y las encuestas por otro  

Millones de mexicanos comparten las mismas preguntas: ¿cómo es que las encuestas de GEA/ISA, Mitofsky, 
Parametría y BGC Consultores no alcanzan a reflejar el clima de competencia que vive la elección 
presidencial tras el debate entre los candidatos, el viernes negro de la Ibero y las numerosas marchas del fin 
de semana? ¿Es cierto que la ventaja de Peña Nieto sigue siendo muy sólida, mientras que las movilizaciones 

http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1270
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cada vez mayores de la izquierda apenas les alcanzan para arañar el rango de los 20 puntos?  
¿Por qué pese a la sensación de que López Obrador hace rato rebasó a Vázquez Mota, en las mismas 
encuestas aparecen pegaditos disputándose el segundo lugar? ¿Por qué el sistema de medios tradicionales de 
comunicación no reflejan lo euforia que se vive en las redes sociales con el movimiento de jóvenes 
#yosoyel132? En resumen: ¿por qué muchos mexicanos ven una realidad contrastante a la de los medios 

de comunicación y las grandes casas encuestadoras? ¿Se trata en efecto de un gran complot contra la 
izquierda o un brutal autoengaño de un crecimiento que no existe?  
Soy uno de los mexicanos sorprendidos, pese a que la unanimidad de cifras se rompió con los sondeos de 
Covarrubias y Asociados —que pone adelante al mexiquense sobre López Obrador por sólo 8 puntos— y la 
de Marías de las Heras —10 puntos de ventaja de Peña Nieto, también sobre el tabasqueño—. Intentaré 

ensayar alguna respuesta sólida a todas las interrogantes y después iré desgranando. 
Primero. A nadie debe sorprender que el sistema de medios tradicionales juntos a las grandes casas 

encuestadoras vayan por un lado y la sociedad por otro. El divorcio es perfectamente posible y Puebla es 
un paradigma de tal fenómeno, cuando en 2010 los medios se volcaron a favor de Javier López Zavala 
y desdeñaron completamente la campaña de Rafael Moreno Valle. Muchos que olvidaron el principio de la 
pluralidad todavía pagan sus culpas. Salvo unos cuantos medios que no se vieron intoxicados por las 
cantidades brutales de dinero que repartieron Marín y compañía, la campaña de Compromiso por Puebla fue 
literalmente ninguneada. 
Anécdotas podrán contarse por cientos sobre la cuestionable actitud de medios, periodistas y encuestadores. 

Afortunadamente, existen archivos hemerográficos. Por ejemplo, tras el único debate entre los candidatos al 
gobierno del estado, el sistema de medios tradicional y los columnistas dieron por ganador a Zavala 
cuando la sociedad vio ganador a Moreno Valle. Otra: tras el masivo cierre de campaña de Compromiso por 
Puebla, los diarios locales se negaron a llevar las fotografías del llenazo en el estadio Cuauhtémoc. Y 

claro, rechazaron publicar las fotografías del vacío que sufrió Zavala en su domingo fatídico. 
Pero lo peor ocurrió el mismo día de la elección. Aunque las tendencias eran claras, hubo periódicos, aunque 

usted no lo crea, que al otro día titularon “la moneda está en el aire” y se negaron a reconocer la victoria de 
Moreno Valle. 
La actuación de los encuestadores no fue mejor. Salvo Mas Data de José Zenteno, el Gabinete de 
Comunicación Estratégica de Liébano Sáenz, y Lavin y Asociados, nadie más se atrevió a adelantar las 
tendencias favorables a la campaña de Compromiso por Puebla. Antes del silencio obligatorio Mistofsky 
publicó una encuesta que daba 12 puntos de ventaja a Zavala, lo mismo que el BEAP de Rivera Pacheco. 
Indicadores de Elías Aguilar dijo que eran 20 puntos de ventaja al PRI, por lo que sólo se equivocó 33 

puntos, hecho que la llevó a ser calificada como la peor encuestadora del país en el estudio realizado por 
Leo Zuckerman para Nexos.  
Pero el campeonato de las marranadas se lo llevó Roy Campos. La misma noche de la elección se negó a 
dar resultados en Televisa bajo el argumento de que ―los resultados eran demasiado cerrados‖, es decir, 

nada más se equivocó por 10 puntos la misma noche de la elección. Y qué tal el episodio del columnista 
que en un arranque de desesperación le dio sus zapes a Zavala, al tiempo que le gritaba ―haz algo porque nos 
está llevando la chingada‖. 

Así que los jóvenes entusiastas que asistieron el fin de semana a las marchas contra Peña Nieto, así como los 
miles de indecisos que ven al creciente fenómeno del lópezobradorismo tomar una fuerza social que no 
tuvo en sus buenos momentos del 2006 se preguntan si pueden respirar tranquilos: perfectamente puede 
existir un divorcio entre la sociedad y el sistema de medios tradicionales. Y claro que las grandes casas 
encuestadoras pueden prestarse a todas las marranadas habidas y por haber.  
Mañana seguimos.  

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/mayo/colum-tiempos-220512.php 
 

(La Manzana/Irma Sánchez) 
 
39 DIAS 

A 39 días de distancia de las elecciones federales, la moneda indiscutiblemente está en el aire, y usted y yo 
decidiremos el rumbo del país con nuestro voto. 
¿Qué buscamos? 

¿Qué esperamos? 
¿Cómo amaneceremos el domingo 1 de julio? 
Interrogantes con muchas respuestas que flotan en el ambiente. 
¿Qué buscamos?  
¿Acaso refrendar el camino que llevamos hasta hoy? 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/mayo/colum-tiempos-220512.php
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¿Qué esperamos? 
Recuerde que lo que usted decida y haga será definitivo, porque nadie va a venir a hacerlo, ni el más guapo de 
los candidatos ni el mas bonachón, ni quien le recuerda el tono de las palabras sabias de su abuelita. 
Mucho menos el que dice que no es político cuando no le ha caído el veinte de que está en el escenario 
haciendo política. 

¿Cuál será el rumbo que decidamos? 
Es la gran interrogante. 
Y en busca de la respuesta, los partidos y los candidatos contratan a las empresas encuestadoras para conocer 
cómo se van moviendo las tendencias. 
Ellos quieren saber qué es lo que estamos pensando usted y yo. A quién le vamos a dar nuestro voto. 

Por lo que la pregunta se impone: ¿a usted ya lo encuestaron? 
Y… ¿respondió usted lo que verdaderamente está pensando? 

¿Confesó usted sus simpatías?  
La encuesta que en forma improvisada aplicamos usted y yo día a día donde estamos, a donde vamos, con 
quienes convivimos, la verdad, dista mucho de lo que hoy partidos, candidatos y encuestadores presumen que 
son las tendencias. 
Y ―esa encuesta‖ ya la experimentamos en las elecciones locales de julio del 2010. 
Ante el asedio de algunas encuestadoras, la gente contestó lo que su sabia intuición le indicó: que quería 
escuchar el encuestador. 

Hoy todo parece indicar que volvemos a repetir el comportamiento. 
De acuerdo a esas encuestas aplicadas en corto, la tendencia es muy distinta a las preferencias que se están 
manejando formalmente. 
De manera que, una vez mas, el ciudadano está cuidando el enfoque y la tendencia de su voto, para que no 

sea ni mal utilizado, ni manoseado, ni lance señales de alerta. 
A sus oídos, ¿qué informaciones han llegado? 

Esto sobre todo en fechas de pagar agua, luz, teléfono, gas, gasolina, renta, y cuando irremediablemente tiene 
que acudir a la tienda. 
La pregunta ahora es si los partidos políticos y los candidatos cuentan con el suficiente número de personas 
dispuestas a conformar el gran ejército electoral para el próximo 1 de julio. 
Estamos a 39 días y seguramente que ya están trabajando en ese reclutamiento que no es fácil. 
De acuerdo con números y estimaciones del dirigente estatal del PRI, Fernando Morales, dentro del tricolor, 
entre funcionarios de casilla, representantes, propietarios y suplentes, más los operativos, su partido tiene la 

meta de reclutar a 80 mil poblanos para cuidar y vigilar las elecciones el domingo 1 de julio en los 217 
municipios, es decir, en toda la geografía poblana. 
Ante este número de participantes, cabe la pregunta si el resto de los partidos contendientes tendrá 
numéricamente este ejército para hacer frente al proceso. 

De la respuesta depende la presencia y el éxito de cada candidato y de cada partido. 
Por lo que viene la pregunta: 
¿Cómo amaneceremos el 2 de julio? 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/mayo/colum-manzana-220512.php 
 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 
El despertar de las campañas 
Y de repente, todo cambió. Las desangeladas campañas presidenciales, en menos de dos semanas, 
han tomado fuerza y ya sólo se ven dos competidores reales: Enrique Peña Nieto y Andrés Manuel 

López Obrador, tal como lo advirtió el exdirigente nacional priista Humberto Moreira cuando dijo: la 
lucha por la Presidencia de la República se dará entre el candidato priista y Andrés Manuel López 
Obrador. 
Los esfuerzos del gobierno federal y del panismo por mantener a su candidata en la segunda posición han 

fracasado ante la realidad, que no puede ocultarse con declaraciones o con dudosos resultados de encuestas. 
La realidad siempre se impone. 
Doña Josefina Vázquez Mota, o su equipo de campaña, inició una guerra sucia contra el candidato priista, que 

no sólo fracasó, sino que se le revirtió y su estancamiento primero y luego su caída, la dejan, cuando falta mes 
y medio de campaña, fuera de la competencia. 
El surgimiento de movimientos estudiantiles llama la atención porque no surgen de universidades públicas, sino 
privadas, algo inédito en la historia reciente de nuestro país y, además, tienden a la izquierda y no a la 
derecha.  

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/mayo/colum-manzana-220512.php
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Según los observadores, el problema es que estos movimientos están propiciando la polarización de la 
sociedad, pues no hay propuestas para la solución de los grandes problemas nacionales, sino un ―no queremos 
que regrese el PRI‖. Como están planteados estos movimientos, no se trata de una lucha democrática o por la 
democracia, sino imposición de criterio. 
El PRI es un partido político como cualquier otro, que gobernó por más de 70 años a la República y, como 

todos, hizo cosas buenas, malas y regulares. 
Tuvo gobiernos de tendencia izquierdista, como el de Lázaro Cárdenas, y de tendencia derechista, como los de 
Manuel Ávila Camacho, Miguel Alemán y Gustavo Díaz Ordaz, liberales progresistas o conservadores como los 
de Ruiz Cortines, Adolfo López Mateos, Luis Echeverría, José López Portillo, y de corte tecnocrático que 
impusieron el sistema económico neoliberal, como los de Miguel de la Madrid, Carlos Salinas de Gortari y 

Ernesto Zedillo.  
Durante los autoritarios gobiernos priistas, se crearon instituciones como la escuela pública laica, gratuita y 

obligatoria, la universidad pública, el Instituto Politécnico Nacional, la educación normal, el seguro social, el 
Instituto Nacional de la Vivienda, el sistema nacional de salud; se construyeron carreteras, autopistas, en fin; 
surgieron las clases medias y durante varias décadas del siglo XX, México fue ejemplo para América Latina, con 
cuyos países, por un buen manejo de política exterior, mantuvimos una relación inmejorable, de pueblos 
hermanos. 
El priismo en el poder tuvo cosas malas también y algunas pésimas, pero tampoco es el monstruo que 
pretenden crear al calor de la campaña electoral. 

Es más, la democracia que tenemos y que tanto pregona el PAN, es también creación priista. Desde los tiempos 
en que presidió el PRI don Jesús Reyes Heroles, se hicieron cambios en el sistema político electoral a fin de dar 
cabida, en la Cámara de Diputados y luego en el Senado, a los partidos minoritarios. Eso permitió el avance de 
la oposición hasta llegar al máximo poder federal, como consecuencia de la imposición de un sistema 

económico (el neoliberalismo) ajeno por completo a nuestra realidad, que provocó empobrecimiento, 
desempleo y una drástica caída en nuestros niveles de bienestar. 

El PRI tuvo que entregar el poder sin derramamiento de sangre. Al partido representativo de la tradicional 
derecha mexicana, que continuó con el mismo sistema económico, manejado con mucha menos habilidad, por 
falta de oficio político de los panistas, que además propiciaron una corrupción desaforada que no han podido o 
no han querido controlar. 
El actual gobierno panista desató desde sus inicios una guerra contra el narcotráfico que como resultado ha 
dado más de 60 mil muertos, entre delincuentes, militares, policías y muchos inocentes, entre ellos niños y 
jóvenes, y ha propiciado el crecimiento no sólo del narcotráfico, sino de la delincuencia en general. 

Esta guerra, ha logrado que varios estados del país hayan tenido un desplome económico, que muchos pueblos 
hayan sido abandonados, que se hayan abandonado la agricultura, la ganadería, el comercio en muchas zonas 
del norte del país y que no se encuentre la salida por ninguna parte, pues el Presidente está aferrado a su 
estrategia, que además de inútil es sumamente cara. 

Qué bueno que los jóvenes universitarios de la Ibero, de La Salle, del ITAM, se interesen por la democracia y 
por el país, pero su rebelión, por ser de clases privilegiadas y de universidades de élite, debería tener más 
fondo y no concretarse al ―no queremos que regrese el PRI autoritario‖. 

No se saben defender 
Por otra parte, los priistas están dando muestras de no saber defenderse, como si les faltaran 
argumentos, como si no conocieran la historia del país en el siglo XX y como si ignoraran por 
completo los enormes destrozos que dos sexenios panistas, han ocasionado a México. 
Notas breves: Se comenta el gran acto que Andrés Manuel López Obrador presidió el domingo 
pasado en la ciudad de Tecamachalco. Todo se desarrolló con tranquilidad. Se da por hecho que el final de la 

lucha por la Presidencia será entre él y el candidato del PRI, Enrique Peña Nieto……El mejor homenaje de 
Puebla al desaparecido escritor mexicano Carlos Fuentes, se dio ayer en el Centro Cultural de la 
BUAP, con la presentación del documental 5 de Mayo por Carlos Fuentes, realizado en los fuertes de Loreto y 
Guadalupe unas semanas antes de que el famoso escritor falleciera. Este homenaje, con el documental 
mencionado, fue presidido por el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, por altos funcionarios de educación y 

cultura, y por invitados especiales, entre ellos conocidos escritores. Muy activo estuvo Marcelo García 
Almaguer, director de Puebla TV……Otro escritor, éste, poblano, don Héctor Azar, director de teatro y 

gran promotor cultural, que ocupó la Secretaría de Cultura en Puebla durante el gobierno de don 
Manuel Bartlett, recibirá un homenaje en Taxco, Guerrero, durante las Jornadas Alarconianas que allá se están 
celebrando, y cuyo 25 aniversario se celebra. Don Héctor, ya fallecido, fue el iniciador de este festival cultural, 
de ahí el reconocimiento del gobierno estatal de aquella entidad. Los familiares del escritor y director teatral 
poblano han sido especialmente invitados……Muy entusiasmada anda Enoé González Cabrera como 
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candidata a senadora por el Panal. Afirma que le dolió dejar al PRI, el partido donde se formó, pero no 
piensa regresar al tricolor, pues se siente a gusto en su nuevo partido y piensa que podrá trabajar con mejores 
resultados en Nueva Alianza……Lo cierto es que el Panal tiene posibilidades de ganar algunas 
diputaciones en Puebla, tal vez no las que ellos piensan, pero en algunos distritos, sus candidatos expriistas 
son conocidos y están metidos en sus campañas.  

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/mayo/colum-pulso-220512.php 
 
 
 

 
 

(En Punto) 
 

Jorge Sánchez Morales está dispuesto a vender cara su salida del Instituto Electoral del Estado. 
El consejero presidente respondió ayer a los señalamientos vertidos por el ex consejero electoral y ahora 
secretario Ejecutivo del organismo, Miguel David Jiménez López, quien anunció una revisión a fondo del trabajo 
del IEE debido a que en el pasado (no muy lejano) se había estado trabajando con opacidad e irregularidades. 
Ni tardo ni perezoso, Sánchez Morales le reviró de inmediato. 
De entrada dijo que no son ciertas las interpretaciones periodísticas que dan a Jiménez López mayor peso e 

influencia dentro del organismo electoral que a él. 
Rechazó haber perdido atribuciones, y fue puntual al subrayar que el nuevo funcionario no tiene más que él, 
por lo que dio a entender, sin sentirse cómodo con ello, que estarán en igualdad de circunstancias. 
Después de precisar que, según él, no perderá el mando del Instituto, refutó las acusaciones. 

A su paso por la presidencia, es decir, en los últimos seis años, ha habido transparencia en el manejo 
presupuestal y resaltó que tanto las auditorías como los gastos realizados están disponibles en la página de 
internet del organismo, para quien tenga dudas y desee revisarlas. 

Cuentan que Jorge Sánchez andaba enojado ayer, sobre todo tras conocer los señalamientos de su compañero, 
que antes de entrarle al quite como nuevo alfil del morenovallismo la hizo de consejero electoral. 
En fin, serán cinco meses de lucha intensa. 
*** 
¿De verdad dijeron eso? 
Pues sí.  
Amadeo Lara Terrón y Fernando Manzanilla Prieto, secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal 

(SSPTM) y secretario general de Gobierno, respectivamente, afirmaron que son falsas las cifras dadas a 
conocer por el Sistema Nacional de Seguridad Pública, y que en Puebla, a diferencia de lo que expone este 
organismo de índole federal, los robos con violencia en contra de los transeúntes han disminuido. 
Según este par de funcionarios, el incremento de las cifras se debe a la creciente confianza de los ciudadanos 

en sus autoridades y la formalidad en el manejo de la información. 
Eso significa que antes las cifras eran erróneas y que la gente prefería no denunciar cuando era víctima de un 

hecho ilícito de éstos. 
*** 
Como una auténtica bomba debió caer el anuncio de que está revisándose la actuación de los notarios que se 
estrenaron en esta actividad durante el sexenio pasado. 
Dicho por María Esther Maldonado Venegas, directora de Registros, Archivos y Notarías, la administración 
morenovallista investiga el desempeño de los fedatarios públicos que recibieron la patente de parte del 
gobierno de Mario Marín, por lo que no descartó que pudieran ser revocadas en el caso de que se compruebe la 

comisión de irregularidades. 
Caray, por fin alguien que se fajó los pantalones y decidió ir en contra de algunos de los integrantes de un 
gremio que en el pasado ha gozado de privilegios e impunidad en el desempeño de sus funciones. 
Esa es una buena noticia. 

Sin embargo, para no pensar mal, para no creer que se trata tan sólo de un ajuste de cuentas en contra del 
marinismo, valdría la pena extender la revisión hacia todos los notarios del estado, tanto aquellos que 
recibieron patente con Marín como todos aquellos que lo hicieron sexenios atrás. 

Si se investiga bien seguro saldrán muchos trapitos sucios. 
Y en eso de malas actuaciones al amparo de la impunidad no hay diferencias entre marinistas y todos los 
demás. 
Sólo hay que rascarle un poco. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/mayo/colum-pulso-220512.php
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm
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(La Entrega/Adrián Ruíz) 

 
*Ley parcial  
*Licencia a magistrado  
Exmagistrado irresponsable. A pesar de que Gerardo Villar Borja dejó de ser magistrado del poder judicial, 

goza de la protección del Presidente del Tribunal Superior de Justicia, David López Muñoz. El resguardo le 
permite estar "por encima de la ley" para eludir la obligación de cumplir con la manutención de su menor hija 
(fuera del matrimonio). Y al mismo tiempo amenazar a la progenitora con enjuiciarla y hacer que pierda su 

empleo.  
El pasado 16 de mayo del presente año, el exmagistrado acudió a las instalaciones del juzgado segundo de lo 
familiar para una audiencia de conciliación a la demanda interpuesta por Cecilia Vargas Zamudio, en 
representación de su menor hija de acuerdo con el expediente 1542/2011. El juez por instrucciones del 
presidente del TSJ, David López, asumió la actitud de parcialidad favorable a Villar Borja y de menosprecio por 
la madre de la menor.  
Villar Borja recibió un trato como si aún fuera magistrado a tal grado que el juez permitió que durante el 

tiempo que duró la audiencia, se la pasara hablando por teléfono sin prestar la menor atención y el mínimo 
respeto. Por si fuera poco hizo gala de prepotencia y autoritarismo, al referirse en contadas ocasiones a Cecilia 
Vargas.  

Y es que el juez, el exmagistrado y el presidente del Tribunal Superior de Justicia, ya habían orquestado un 
plan con maña para evitar el pago de alimentos. Prefabricaron otro juicio donde su esposa Santos Alicia 
Cevallos Noyola le demanda alimentación en el cuarto juzgado de lo familiar, según el expediente 1421/2011.  

La treta del exmagistrado y sus partícipes consistió en embargarle el 60 por ciento de su salario de jubilado 
para alimentos de Santos Alicia, que además junto con su hermano son sus prestanombres en una de las más 
grandes constructoras que Villar Borja posee en Texas, Estados Unidos. La mafia del Poder Judicial a toda costa 
trata de impedir que Gerardo Villar cumpla con la obligación que marca la ley de mantener a la menor 
procreada con Cecilia Vargas Zamudio.  
La irresponsabilidad del exmagistrado raya en lo absurdo porque en el juicio prefabricado también pretende 
que otro 20 por ciento de su sueldo se destine a la manutención de los 3 hijos que procreó con Santos Alicia. 

Lo grave es que la tercia de descendientes de Villar Borja son mayores de edad y de acuerdo con la ley ya no 
tienen derecho a la manutención de los padres.  
Alejandro Villar Cevallos en la actualidad es juez federal en Baja California, Araceli de los mismos apellidos es 
secretaria de estudio y cuenta de la tercera sala civil del TSJ. Y Mario Villar Cevallos labora en una universidad 

de Nueva York, donde se graduó en la carrera de actuaria. Aunque los 3 hijos son mayores de edad y de 
acuerdo con la ley no requieren de la pensión alimenticia, la justicia se aplica a modo y acomodo del ex 
magistrado por órdenes de David López Muñoz.  

Y todavía en un acto cobarde Villar Borja, amenazó a Cecilia Vargas Zamudio, madre de la menor, con usar sus 
influencias para que la dejen sin empleo, en caso de insistir con el juicio de la pensión alimenticia, por lo que 
ya se preparan denuncias penales contra el ex magistrado, que además de irresponsable protegido por el poder 
judicial, violan la ley.  
La mafia de los que imparten justicia en Puebla a conveniencia de amigos y parientes sigue en pleno. Los 
poblanos estamos en manos de un poder judicial postrado a los intereses de quienes la administran. Pasar por 

encima de la ley se ha vuelto una costumbre en el Estado.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion/66-columnista/46910-la-entrega 

 
 

 
 

(Al Portador/Alejandro Mondragón) 
 
Morenovallismo, víctima del síndrome del sexenio 
El gobernador Rafael Moreno Valle lo dejó muy claro a su grupo compacto durante una reunión sostenida hace 
unas semanas. 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion/66-columnista/46910-la-entrega


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Martes 22 de Mayo de 2012 

 
 

 27 

―No tenemos equipo propio que haya ganado algo, lo hemos hecho con la operación de estructuras ajenas‖. 
Tales palabras, por la cara de los morenovallistas presentes, sí caló hondo, pues es el reconocimiento a que 
para las elecciones que vienen en el 2013 no existe una figura en el equipo para ganar sin necesidad de 
depender de otros grupos. 
Y es que lo que hoy se conoce como el morenovallismo no deja de ser un grupo muy compacto, exclusivo 

donde se aplica NRDA. 
El mismo que se montó en el sexenio melquiadista en una estructura paralela con la Secretaría de Finanzas. 
El equipo que en el 2010 conformó una alianza para aprovechar las estructuras partidistas del PAN, PRD, 
Convergencia y Panal. 
Ahora que se avecina una contienda por el 2013 para perfilar personajes que respondan a la continuidad del 

gobernador Moreno Valle se enfrentan con que se debe conquistar primero a los panistas si se pretende ir por 
candidaturas competitivas en marca. 

El problema es que al interior del PAN, los morenovallistas no han ganado nada, sobre todo en la capital. 
Dos ejemplos: perdieron la elección de consejeros estatales del blanquiazul en la ciudad y luego aquí mismo 
salieron derrotados de la interna presidencial ante los operadores de Josefina Vázquez Mota, candidata que los 
llamó ―los héroes de Puebla‖. 
Por eso, ahora se ha dado luz verde a dos personajes del grupo compacto, del de NRDA, como Fernando 
Manzanilla Prieto, secretario general de Gobierno; y Jorge Aguilar Chedraui, titular de Salud. Quizá Patricia 
Leal, ex contralora. 

En otra bolsa, figuran Antonio Gali Fayad, secretario de Infraestructura; y Amy Camacho, cabeza del Medio 
Ambiente. 
En términos prácticos, ellos y ellas tendrán la encomienda de revertir la percepción del mandatario: ―No 
tenemos equipo propio que haya ganado algo, lo hemos hecho con la operación de estructuras ajenas‖. 

La gran interrogante, ¿podrán? 
Y es que el tiempo se viene encima. 

Aunque en realidad, sufren el síndrome del gobernante: flor de un sexenio. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8428&Itemid=70 

 

(La Tempestad/Valentín Varillas) 
 
Ganar por 8 puntos, mejor escenario para Peña  
Claro, esto es lo que se maneja, de forma casi obsesiva al interior del war room de campaña del priista Enrique 
Peña Nieto. 

Juran por todos los santos que son números serios, producto de ejercicios estadísticos profesionales, 
encargados a las empresas más serias que se pueden encontrar en el mercado mexicano y que no responden 
ni a calenturas personales ni a la manipulación mediática que han ensayado como estrategia de 
posicionamiento y difusión de los mensajes y actividades de su candidato. 

Prometen que en este 2012 no se llevarán un chasco similar al que se llevaron en el 2000, en donde su débil y 
pusilánime abanderado, Francisco Labastida Ochoa, supuesto líder en sondeos de opinión previos a la elección 
de ese año, pasó a la historia como el enterrador oficial del decadente sistema de partido único priista. 

¿Será? 
Lo cierto es que el optimismo tricolor se ha desbordado, y los estrategas y operadores de su candidato 
presidencial manejan tres escenarios: 
1.- El extremo optimista: consiste en mantener las actuales preferencias que han mostrado las encuestas, 
considerando una pequeña variación de entre 2 y 3 %, lo que en sus felices cálculos arrojaría una victoria con 
una diferencia de entre 20 y 17 puntos porcentuales. 

2.-El escenario supuestamente realista: este considera una baja ―normal‖ en las expectativas electorales de 
Peña, a medida que se acerca el día de la elección, lo que significaría un triunfo todavía por 2 dígitos y con un 
margen de entre 10 y 15%. 
3.- El peor escenario: éste contempla, como ya se está viendo, la caída constante de Peña entre los electores 

potenciales, situación que se explica a medida de que baja el porcentaje de indecisos y definen la orientación 
de su voto. Sin embargo, en este escenario negativo el priista todavía alcanza a ganar el proceso por una 
diferencia de 8 puntos porcentuales. 

¿Cómo la ve? 
Resulta extraño que en ninguno de estos escenarios se contemple una derrota o bien un resultado tan cerrado 
que amerite la judicialización de la elección, tal y como sucedió hace seis años. 
El optimismo tricolor huele a exceso de confianza y es la historia la que se ha encargado de demostrar que éste 
es el peor enemigo de los políticos. 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8428&Itemid=70
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En su borrachera triunfalista, hay un par de cosas que de plano no consideran los hoy alegres priistas: 
Primero, que el enemigo a vencer ya no es el PAN, su candidata y la capacidad de operación electoral del 
gobierno federal, condiciones hasta cierto punto previsibles y por lo tanto combatibles desde la estrategia de 
manejo de control de daños de la campaña de Peña. 
Que hoy, el principal enemigo del PRI y su candidato es la movilización social que han detonado grupos sociales 

que abiertamente han manifestado su rechazo a la oferta electoral de ese partido y que ha permeado entre 
sectores que se habían mostrado apáticos en esta coyuntura, inclinando buena parte de la balanza de los 
indecisos hacia el candidato de la izquierda Andrés Manuel López Obrador. 
Dimensionar lo que realmente significa lo anterior en términos de participación real el día de la elección resulta 
imposible, pero no parece justificar el optimismo que muestran las huestes del tricolor. 

Por cierto, ayer mismo, María de las Heras publicó una encuesta en donde pone a Peña Nieto arriba de López 
Obrador sólo por 8%. 

El peor escenario pudiera haberse cumplido a un mes y días de la contienda. 
¿Es cierto aquello de que está ya todo escrito? 
A ver. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8431&Itemid=71 

 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 

Josefina Vázquez Mota y el Síndrome Carmen Campuzano  

Esta elección trata entre otras cosas de algo: de que Josefina Vázquez Mota no se caiga. 
De caerse, que no es improbable, López Obrador capitalizaría el voto antiPRI, no así el del panismo duro. 
Este se mantendría ligeramente fiel a sus expectativas pero llegado el momento abandonaría a su candidato y 
votaría por Peña Nieto. 
Algo parecido ocurrió, aunque con otros actores, en la elección de 2006. 

Ante el temor que representaba el supuesto ―peligro para México‖ –López obrador-, los priistas descubrieron que 
Madrazo, su candidato, era un blandengue y se fueron en una buena parte con Felipe Calderón. 
Algo similar podría ocurrir ahora. 
La caída de la señora Vázquez Mota es de antología y nada puede detenerla. 
Todos los días, a todas horas, el descenso es brutal. 
Las dudas matan: ¿aceptarán los panistas quedar en un muy deshonroso tercer lugar? 
¿En Los Pinos el presidente no detendrá la caída? 

La tragedia de Josefina –sólo similar a la de Carmen Campuzano- ha empezado a arrastrar todo. 
Aquí lo escribimos hace casi un mes. 

En Puebla, por ejemplo, los candidatos a diputados federales del PAN ya no pintan ni sus casas con productos 
Comex. 
Son sombras hechizas de supermercado. 
Las encuestas serias –no las de Nachito Mier y las del ―Batman‖ Bartlett- reflejan que el PRI podría ganar en 
doce o catorce distritos de los dieciséis en pugna. 

El resto se lo llevaría, tristemente, Acción Nacional. 
El tema del Senado es similar. 
Y como aquí también se dijo –antes que en ninguna otra parte-, Blanca Alcalá está blindada y, además, 
encabeza las encuestas. 
Hoy por hoy anda en los treintainueve puntos. 
Once más que los que tiene Javier Lozano Alarcón, del PAN. 

Catorce más que los que atesora su mentor Bartlett. 
Un caso más: en Guanajuato, tierra panista por antonomasia, el PRI le lleva al PAN unos quince puntos en la 

elección presidencial. 
Y en la contienda por la gubernatura hay un redondo empate técnico. 
Incluso se prevé que León vuelva a ser priista después de veintiún años. 
Sólo una catástrofe podría lograr el despeñadero de Peña Nieto. 
Y las encuestas, hasta la de Covarrubias y Asociados –adicta a López obrador-, así lo siguen reflejando. 

Alguien dirá: ¿y qué con los estudiantes de la Ibero y Anexas? 
Todo bien. 
Excelente. 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8431&Itemid=71
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De primera. 
Sólo que hay un masiosare: en estos días todos se irán de vacaciones. 
Y ya se sabe, hasta el cansancio, que no es lo mismo conspirar en las aulas que en el Twitter. 
Por cierto: aquellos ilusos que creen factible un pacto entre Calderón y el Peje, son eso: ilusos. 
Así de simple. 

Y fue el propio López Obrador quien los bautizó ―PRIAN‖ en 2006: cuando el mundo se cayó en plena Avenida 
Reforma, en la Ciudad de México. 
En efecto: están hecho el uno para el otro. 
No se equivoquen. 
***¿Sabrá Manuel Batman Díaz que su otro Joven Maravilla, Nachito Mier, recibe apoyos económicos y en 

especie de sus más odiados enemigos? 
¿Estará enterado de que la nómina entera –lo incluye a él- es cortesía de la ―casa‖? 

Y si lo sabe, ¿qué dice de las trampas de su hijo predilecto? 
Pero bueno: ¿qué se puede esperar de Batman y Nachito? 
Así los conocimos. 
Así los aceptamos. 
Las Estrellas Fugaces y el 132. Todo es perfecto. 
Los muchachos están bien. 
Lejos de los políticos profesionales que todo lo pervierten. 

Lejos de quienes ven un movimiento como un pretexto para la cooptación. 
El movimiento de los 132 empezó extraordinariamente: lejos del aparato y cerca de las redes sociales. 
Ya arrancó, ya creció, ya madurará. 
Sólo una apuesta tiene: mantenerse al margen de los políticos profesionales a los que tanto detesta. 

Lejos, muy lejos, de los cooptadores tradicionales que usan ligas para marcar su territorio. 
Lejos, infinitamente lejos, de quienes marchan y gritan a cambio de que prevalezcan sus prebendas. 

Ya avanzaron, sí. 
Ya hicieron su primera marcha, sí. 
Ya gritaron su primera consigna, sí. 
Sólo falta que las izquierdas profesionales no los abduzcan. 
O que las derechas del Yunque no los sodomicen. 
Son en este momento como la muchachita virgen que nunca ha sido llevada a la cama. 
Tienen ideas más que ideologías. 

Tienen sueños. 
Son profundamente ingenuos. 
Y algo más comparten con la muchachita infinitamente virgen: esperan al hombre, a la mujer, de sus sueños. 
A quien habrá de transformar todo para que todo cambie y no para que todo permanezca igual. 

Son como los estudiantes de la canción de Violeta Parra: 
Aves que no se asustan / de animal ni policía. 
Y más: son auténticamente irreverentes. 

(No como los ―irreverentes‖ que tienen que ponerle subtítulos a sus ironías o a sus ―irreverencias‖). 
Todo esta bien. 
Los chicos están bien. 
Son como esos muchachos que crearon un día el surrealismo. 
O como los que vinieron del pasado para inventar el futurismo. 
Son dadaístas de corazón, subversivos de a de veras. 

Sólo dos cosas deben evitar: 
A los lopezobradoristas de la República del Odio: los que odian a muerte a los contrarios: los que preparan ya el 
escenario del nuevo fraude electoral. 
Y a los josefinistas: esos que son tan azules que se caen de morados. 
Y si como todo indica la muchachita pierde su virginidad en algún rincón del Peje, todos habremos perdido. 

El movimiento, porque perderá credibilidad y se volverá una célula entre muchas células. 
Y nosotros, porque dejaremos de creer en las quimeras y en las estrellas fugaces.   

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4040 

 

 
 

(Parabólica/Fernando Maldonado) 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4040
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El logro de #MarchaYoSoy132  
La movilización de jóvenes bajo el emblema que devino grito de batalla callejero #MarchaYosoy132 consiguió su 
primer gran logro: poner en la agenda nacional el papel que los medios de comunicación electrónica juegan en 
procesos políticos altamente competidos, como el que vive nuestro país. 

Las consignas que se escucharon en la Ciudad de México el fin de semana serán repercutidas en diversos 
estados de la República. Puebla se suma al rechazo a la manipulación informativa que prevalece en algunos 
sectores de la esfera mediática. 
Se llama #YoSoy132enPuebla que tiene tras de sí un escurridizo colectivo de estudiantes de distintos planteles 
universitarios: La Iberoamericana, Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, De las Américas (UDLAP), 

Tecnológico de Monterrey y la Libre de Derecho. De la Popular Autónoma del Estado (UPAEP), poco se sabe. 
Aseguran los organizadores no tener apoyo o influencia de alguno de los actores en contienda. Tampoco de 

partido político. 
Con independencia política, han decidido hacerla como mejor les parece: desde la base social. 
Tienen contemplado salir a las calles el miércoles 23 por la tarde, desde la plancha del zócalo de la Ciudad de 
Puebla. Visitarán medios de información poblanos para realizar un manifiesto por el freno a lo que consideran 
falta de objetividad en los contenidos. 
Las movilizaciones contra el candidato del PRI, Enrique Peña Nieto; a favor del izquierdista Andrés Manuel López 
Obrador; y contra la orientación editorial de los medios de la ortodoxia mexicana han propiciado un escenario 

que hasta hace dos semanas ninguno de los especialistas había vaticinado. 
La fuerza colectiva de los inconformes obligó a todos los candidatos a pronunciarse en las horas recientes. Con 
matices, López Obrador sugirió seguir por la movilización por la vía pacífica; y Vázquez Mota se pronunció por 
despertar a la juventud. 

Quizá el candidato que mejor leyó la señal derivada de la novedosa manifestación #YoSoy132 fue Peña Nieto, 
que ayer publicó su Manifiesto por una Presidencia Democrática que contiene puntos que no deben ser 

desdeñados. 
Propone libertad religiosa y encabezar un gobierno laico; en la relación con los medios, ofrece reformas 
constitucionales para crear una instancia ciudadana que supervise la contratación de espacios en medios para 
todos los niveles de gobierno bajo el concepto de ―utilidad pública‖ y respeto a la libertad periodística. 
―Las críticas al Presidente de la República, en todos sus estilos y formatos, serán respetadas, escuchadas y 
tomadas en cuenta. En una Presidencia democrática no caben la violencia en contra de periodistas ni la 
censura‖, dice este manifiesto publicado ayer en la página oficial del candidato del PRI. 

De cumplir con los diez puntos planteados y de llegar a la Presidencia de la República como lo sugiere la 
mayoría de las encuestas serias en el país, Peña Nieto sería el mandatario más acotado en la historia en México. 
El Tlatoani como deidad que todo preside, todo manda y nada sucede sin su consentimiento caería por primera 
vez para sustituirlo por un hombre de carne y hueso obligado a escuchar con equilibrio y sensatez las tendencias 

de una sociedad hasta el hastío del abuso del poder. 
Ese sería el primer gran logro de los muchachos que integran el contingente  #YoSoy132 y #YoSoy132enPuebla 
que tienen programado continuar con las expresiones propias de su juventud y que todos debemos celebrar 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 
 

(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán) 
 
Rosario Robles y Blanca Alcalá 
―Es lógico que Blanca Alcalá se convierta en el centro de los ataques por dos sencillas razones: va en primer 
lugar en las preferencias electorales para el senado en Puebla, y la segunda es que es mujer, y a una mujer no 

le perdonan que haga las cosas bien, que sea brillante y tenga un futuro prometedor en la historia política de 
Puebla‖, eso me comentó respecto al debate del próximo 31 de mayo Rosario Robles, durante la cena de ayer 
por noche que brindaron en la Vista Club las candidatas del PRI al senado, Blanca Alcalá y Lucero Saldaña. 
―Mira, no me preocupa en lo más mínimo Manuel Bartlett, porque es un incongruente: nadie le cree que 

abandere a la izquierda, ni que ahora Andrés Manuel López Obrador asegure que hay que perdonar el pasado y 
la caída del sistema en el 88, cuando el propio Andrés Manuel saca a relucir en su discurso del debate las 
atrocidades de Santa Anna, ahí no creo que Blanca (Alcalá) tenga problemas. 

―Lo único que lamento es la postura que está tomando Lozano (Javier Lozano), es un pendenciero, un bravucón, 
lleva mucha misoginia en su actuación y se ha mantenido constantemente atacando a Blanca, y sin lugar a 
dudas esa será su manera de comportarse en el debate‖.  
Rosario Robles tomó un respiro. Eran casi las 11 y media de la noche pero no daba luces de cansancio. Vestida 
de rosa, modernos zapatos de plataforma y sus eternas perlas en aretes y collar, lucía tan fresca como a media 

http://www.enriquepenanieto.com/dia-a-dia/entrada/por-una-presidencia-democratica-manifiesto
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica
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mañana, cuando llegó a Puebla para promover su gira nacional de una asociación civil llamada ―Mexicanas 
comprometidas por la paz‖, en apoyo a la campaña de Enrique Peña Nieto, aunque advierte que desde hace 8 
años navega en la política sin bandera de partido. 
Le pregunté cuál sería la mejor estrategia que puede seguir una mujer política que es atacada constantemente, 
en referencia a lo que está enfrentando Blanca Alcalá respecto a supuestas inconsistencias en sus cuentas 

públicas cuando fue presidenta municipal, así como acusaciones de enriquecimiento ilícito. 
Robles, quien gozó de la política tanto como la padeció (hasta llegar a los grados de autodenominarse 
apartidista a raíz de su renuncia al PRD), me describió cómo se siente en la propia piel el escarnio público, 
difundido a través de los medios de comunicación: ―es más difícil para una mujer sobre llevar este tipo de 
situaciones, porque tus adversarios no saben que para una mujer es muy doloroso que se metan con una parte 

que consideramos delicadísima, casi sagrada para nosotras: tu honradez y tu integridad. 
Tus adversarios te atacan sin pruebas y no se ponen a pensar que también eres madre, hermana, hija y que tu 

persona está expuesta ante tus hijos y tu familia. Y en este punto jamás serán iguales un hombre y una mujer. 
Para enfrentar ese tipo de agresiones debes de tener mucho temple, porque los ataques se vuelven más 
virulentas conforme eres más exitosa y tu futuro político es más prometedor. Ése es el caso de Blanca (Alcalá). 
―En mi caso, por ejemplo, cuando salí de mi gobierno estaba muy orgullosa y satisfecha del trabajo que había 
hecho, pero estas sensaciones no duran casi nada. Tus enemigos te vienen pisando los talones y sin ninguna 
ética, te empiezan a criticar, inventan todo tipo de mentiras o son capaces de inventarte falsos. Y aquí tienes 
que mostrarte entera, tranquila, siempre dando la cara y ―con papelito habla‖ en la mano. A mi muchas señoras 

se me acercaron para decirme que les gustaba que siempre respondía a las acusaciones, que daba la cara y que 
nunca huí cuando me atacaron... eso es lo que debe hacer Blanca: responder cualquier cuestionamiento, 
comprobar con ‗papelito habla‘ que hizo las cosas bien y prepararse muy bien para el debate que enfrentará con 
Lozano y Bartlett. 

―Claro, ella tiene que hacer un esfuerzo doble, porque como puntero será flanco de todos los ataques, pero no 
puede evadirlos. Deberá responder y defenderse. Esa es la mejor estrategia. Porque hay que destacar algo: las 

mujeres que hemos llegado a destacar en la política o en cualquier ámbito, nadie nos regaló nada: todo tuvimos 
que ganárnoslo con un esfuerzo mucho mayor‖. 
En todo momento, mientras Rosario hablaba, Blanca asentía con la cabeza. 
De alguna manera, las 50 mujeres líderes invitadas a la cena de ayer por la noche, repasaron sus historias de 
vida. Y más allá de ideologías y de partidos, imposible evitar una empatía. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 

 

AMLO, la sorpresa electoral 
Andrés Manuel López Obrador se perfila como el candidato que en el estado de Puebla podría ganar 
las elecciones presidenciales, y modificar de manera sustancial el esquema bipartidista (PRI-PAN) que por 
décadas ha prevalecido en la entidad. 
En las últimas semanas, la intención de voto del candidato de la coalición Movimiento Progresista 

registra un crecimiento vertiginoso tanto en la entidad como a nivel nacional, en detrimento del PRI y 
el PAN, sobre todo de este último partido que en Puebla y otras entidades podría caer hasta el tercer 
lugar. 
En la primera semana de abril, Parametría ubicó a López Obrador con el 19% de las preferencias 
electorales en el país; esta misma encuestadora reportó, en la tercera semana de mayo, que el candidato 
presidencial de las izquierdas ya tiene el 26% de la intención de voto. 
Para desgracia de los priístas y panistas poblanos, esta tendencia favorable al Peje ha comenzado a 

reflejarse en la entidad y particularmente en la zona metropolitana de Puebla. 

De acuerdo con un reciente estudio demoscópico del Centro de Estudios Consultivos (CEC), Andrés 
Manuel López Obrador encabeza hoy las preferencias electorales en la capital y en algunos 
municipios conurbados, seguido de Josefina Vázquez Mota —que viene cayendo— y Enrique Peña Nieto, 
quien también viene perdiendo puntos pero en menor proporción que la panista. 
De persistir esta tendencia, en la que claramente se ve que el voto de los indecisos lo está capitalizando 
López Obrador, lo más probable es que en el estado de Puebla la contienda presidencial se cierre 

entre este candidato y el priísta Peña Nieto. 
Y que esta caída posiblemente arrastre a los candidatos a senadores y diputados federales del PAN. 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados
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El desplome de Josefina Vázquez Mota es de tal magnitud que —por increíble que parezca— el PAN en 
Puebla podría caer al tercer lugar y dejar fuera de la próxima legislatura federal a personajes como Javier 
Lozano Alarcón, que no llegaría a la Cámara Alta ni siquiera como senador de primera minoría. 
*** 
Simón dice: 

―El tiempo es el mejor autor: siempre encuentra un final perfecto.‖ 
Charles Chaplin (1889-1977) Actor y director británico. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(Sin Límites/Raúl Torres Salmerón) 

 
Agravios a periodistas  
Las cifras proporcionadas por la Quinta Visitaduría General adscrita a la Dirección General del Programa de 
Agravios a Periodistas y Defensores Civiles de Derechos Humanos, de la Comisión Nacional de Derechos 

Humanos (CNDH), además de los 81 periodistas asesinados en México, son impresionantes y muestran un 
diagnóstico de cómo andan las cosas en contra de los medios de comunicación en México. 
Las recomendaciones que ha emitido la CNDH, como autoridades responsables han sido en este orden: 1) 
Procuraduría General de la República. 2) Secretaría de Seguridad Pública federal. 3) Secretaría de la Defensa 
Nacional. 4) Procuraduría General de Justicia de Veracruz. 5) Procuraduría General de Justicia de Oaxaca. 
Los cinco estados con más agravios a periodistas, del año 2005 a la fecha son Distrito federal con 86 casos; 
Oaxaca con 45 casos; Veracruz con 41 casos y Chiapas y Chihuahua con 34 casos. 

Puebla es considerado un estado atípico, pues no tiene homicidios ni desaparecidos. A la fecha hay cuatro 
expedientes, llamados menores: Dagoberto Velasco, Luz Irma López  y dos de Rodolfo Macías Cabrera. 

Con tantas cosas que han pasado en los medios de Puebla, qué suerte tiene el actual gobierno. 
NUEVO LIBRO DE SÁNCHEZ GALICIA 
El experto en campañas y marketing, Javier Sánchez Galicia recién acaba de participar en un libro y ya prepara 
otros dos. 
Resulta que la Maestría en Asesoramiento de Imagen y Consultoría Política (MAICOP) de la Facultad de 

Comunicación de la Universidad de Salamanca, España y el Instituto de Comunicación Política (ICP), con 
oficinas centrales en México y que tiene actividad en cuatro países, publicaron su primera edición conjunta, 
titulada ―Lecciones de Consultoría Política‖. 
En esta obra reúnen a 14 expertos de talla internacional. Todos catedráticos de la Universidad de Salamanca, 
quienes refieren estrategias, tácticas y técnicas de la comunicación política. Los coordinadores de la obra son 
Jorge Santiago Barnés y José Ángel Carpio García. 

En el libro, editado por Piso 15 Editores, el poblano Sánchez Galicia participó en el capítulo denominado ―¿En 
qué piensa el elector cuando vota? La guía del consultor para construir razones de voto‖. 

Participan además autores como Javier Redondo Rodeles, Cristina Ruiz Bujedo, Rafael Reyes Arce, Oscar 
Sánchez Alonso, Antonio Natera Peral y el mexicano Roy Campos. 
Sánchez Galicia también participó en otro libro que ya se publicó en Argentina, de Editorial La Crujía de 
Argentina, coordinado por Mario Riorda, titulado ―La Gestión del Disenso. Gobiernos en Apuros‖. 
Y en dos meses, saldrá a luz el Segundo Tomo de ―30 Claves para Entender el Poder‖, donde además de 

Sánchez Galicia, participan Salvador González Jaramillo, Guillermina Baena, Rafael Alberto Pérez, Mario Riorda, 
Daniel Ureña, César Cancino, Esther Checa y Raymundo García García. 
DOCUMENTOS CONTRA LOZANO 
Fueron documentos, desclasificados por el Instituto Federal de Acceso a la Información (IFAI), con los que 
Martín Esparza, líder del Sindicato Mexicano de Electricistas (SME), demostró la forma en que Javier Lozano 
Alarcón, en su calidad de Secretario del Trabajo y Previsión Social del gobierno federal, usó toda la fuerza del 
Estado, para justificar el golpe de Estado a la Compañía Luz y Fuerza del Centro (LyFC) y el desconocimiento 

del contrato colectivo de los 44 mil 300  trabajadores. 
Hoy, Lozano es un candidato débil del PAN al Senado de la República. 

Acompañado del candidato a Senador Manuel Bartlett Díaz, el líder del SME, detalló que Javier Lozano ha sido 
el operador de los empresarios para acabar con los sindicatos y para acabar con los derechos de los 
trabajadores, consagrados en la Constitución. 
Acusó que la verdadera razón para ir contra LyFC, fue el contrato colectivo de electricistas, pero se extinguió 

un organismo público descentralizado, considerado en la Constitución como un área estratégica, por prestar un 
servicio público. 
Lozano Alarcón, ha dicho Martín Esparza, es el responsable de acabar con las conquistas de la clase 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
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trabajadora, quien además de violar la Constitución y la Ley Federal Del Trabajo, es el principal promotor de la 
reforma laboral, que no es otra cosa que legalizar  el trabajo de outsorcing, esto es, que no existan contratos 
colectivos de trabajo, que no se puedan formar sindicatos y que los trabajadores no tengan condiciones 
mínimas de trabajo. 
Lozano Alarcón, es un ―charlatán‖ de la política porque sólo busca el fuero para no responder a las denuncias 

que tiene en su contra por parte de los trabajadores del SME que se vieron perjudicados en sus derechos 
laborales, dijo Esparza. 
En el rubro electoral, el SME realizará –junto a otras organizaciones y especialistas– un conteo rápido y 
monitoreo electoral durante los comicios del 1 de julio. 
La red de observadores electorales operará en los estados de Morelos, Hidalgo, Michoacán, Puebla y Distrito 

Federal –la zona de influencia de los electricistas en el país– con la intención de vigilar que no se realicen 
fraudes ni anomalías en las casillas. Los resultados y la operación del sistema, que será presentado en los 

próximos días, funcionará de manera ―alterna‖ al conteo rápido, organizado por el IFE. 
CAPUFE AVISARÁ DE ACCIDENTES 
En Acatzingo, el director de Caminos y Puentes Federales de Ingresos y Servicios Conexos (Capufe), Guillermo 
Castillo, anunció que en los próximos meses se pondrá en operación una nueva tecnología en la red de sus 
carreteras —3 mil 809.9 kilómetros conformada por 42 autopistas, 18 puentes nacionales y 17 
internacionales— con la que se presente avisar con tiempo suficiente a conductores sobre cualquier tipo de 
percance durante su recorrido. 

Mediante sensores que serán instalados usando fibra óptica, con capacidad suficiente para detectar desde un 
posible deslave, sismos, colisiones de autos o daños a la red carretera, se emitirá una señal al Centro de Mando 
de Capufe para operar unidades de rescate y avisar o prever a conductores con tiempo para evitar mayores 
percances. 

Esta tecnología, conocida como TIC, pondrá a México a la vanguardia en prevención de accidentes viales a nivel 
mundial. Capufe colocará los sensores en 55 por ciento de la red federal de autopistas de cuota y en 75 por 

ciento de la red nacional de puentes de cuota. 
En fin, como escribió Rubén Darío (Nicaragua 1867-1916) en su poesía ―Libro extraño‖: 
Libros extraños que halagáis a la mente 
en un lenguaje inaudito y tan raro, 
y de que lo más puro y lo más caro 
hacéis brotar la misteriosa fuente. 
Inextinguible, inextinguiblemente 

brota el sentir del corazón preclaro, 
y por él se alza un diamantino faro 
que el mar de Dios mira profundamente. 
Fuerza y vigor que las alas enlaza, 

seda de luz y pasos de coloso, 
y un agitar de martillo y de maza, 
y un respirar de leones en reposo, 

y una virtual palpitación de raza; 
y el cielo azul para Orlando Furioso. 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34209:agravios-a-periodistas&Itemid=333 

 
 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
La Fiesta de Manzanilla 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34209:agravios-a-periodistas&Itemid=333
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Aunque en realidad fue hace apenas unos pocos días cuando cumplió años, será hasta el próximo viernes -25 de 
mayo- cuando se dé el verdadero festejo de Fernando Manzanilla, quien, ya se sabe, está haciendo todo lo 
posible para tratar de ser bien visto (y aceptado) por las bases del panismo en la capital de Puebla. 

Según cuentan los informados, el encuentro está citado a las nueve de la mañana de ese día en el Salón 
Pastora del Centro de Convenciones, en San Francisco. 
Y los invitados especiales son –serán- por supuesto los miembros activos del PAN, principalmente 
operadores y liderazgos con los que el festejado intenta terminar de hacer click. 
Es decir, familiarizarse y presentarse como una opción viable, un plan de futuro, para la candidatura de 
Acción Nacional a la presidencia municipal de Puebla en 2013, cuando, debido a una polémica reforma 

electoral morenovallista, el periodo de gobierno será no de tres años sino –por primera y única vez- de cuatro 

años y 8 meses; en los hechos, una escalera con destino directo a la gubernatura. 
Si bien durante la fiesta –que está siendo cuidada al extremo- no habrá abiertos pronunciamientos políticos, el 
mero acercamiento del poderoso secretario general de Gobierno con los panistas llevará implícito el 
mensaje. 
En el equipo de Manzanilla saben que le pese a quien le pese, guste o no, es la base militante la que elegirá al 
candidato del PAN que buscará suceder a Eduardo Rivera Pérez. 

A menos que cambien los estatutos (cosa que se ve imposible) o la ultraderecha pierda el control del partido (lo 
que luce complicado, al menos por el momento), sin esa base será difícil continuar con sus planes, y sin la 
dirigencia, de la que el gobernador está distanciado, también. 
Hace un par de meses le comentaba aquí mismo que para Fernando Manzanilla, pasar la aduana de La 
Organización –como también se le conoce al Yunque- será todo un reto. O como dirían en España: un listón 
muy, pero muy alto. 
―Mientras (Rafael) Moreno Valle no modifique sus posturas ante El Yunque, o logre –en su defecto- hacerse del 

control del PAN en la ciudad de Puebla, el proyecto de Manzanilla luce complicado, por más que incremente su 
activismo político, su presencia mediática y sus visitas “de candidato” a las juntas auxiliares de la ciudad de 
Puebla‖, agregaba. 
Así que la del próximo viernes será algo más que una fiesta para el potencial aspirante a la alcaldía 
capitalina: representará, también, una importante prueba para medir qué tanto ha logrado penetrar en el 
ánimo de los panistas “de carne y hueso”, esos que se dividen entre los arrepentidos por haber apoyado la 

candidatura de Moreno Valle a la gubernatura en 2010 y los que lucen convencidos de que la particular forma 
de ejercer el poder del jefe del Ejecutivo debe prolongarse o extenderse, más allá del sexenio, en la 
persona de Fernando Manzanilla, su brazo derecho, también su cuñado, el jefe del gabinete, o el 02 como se le 
conoce en el círculo rojo. 
*** 
Por cierto: tal vez deban caminar con un poco de más calma quienes ya empujan con gran entusiasmo a Myriam 
Arabian como una opción “alternativa” para la candidatura a la presidencia municipal de Puebla en 2013, 

pensando que ni Manzanilla (carta de Casa Puebla) ni Franco Rodríguez (el soldado del Yunque) lograran 

cumplir con su objetivo. 
Y es que fuentes de primer orden aseguran que si hay alguien que es y será “intransitable” (ese es el término 
exacto: in-tran-si-ta-ble) para Moreno Valle, ese (esa) alguien es la delegada de la Sedesol en el estado. 
Medio en broma, medio en serio, dicen: “Preferiría a (Enrique) Doger”. 
En otras palabras, como todo gobernador que se respete, Moreno Valle no dudará en aplicar el correspondiente 
veto a quien ve como la peor alternativa para sus intereses. 

Según aseguran, entre los promotores de la opción Myriam Arabian, quien salió mal, muy mal del gabinete 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/wp-content/uploads/2012/05/120521-manzanilla1.jpg
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morenovallista, hay que anotar, en primerísimo lugar, al edil Eduardo Rivera Pérez, con gran peso dentro de 
La Organización, pero sin tener la última palabra. 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 

 

 
 

(Trascendió Puebla) 
 

:Que el miércoles 16 durante el partido de beisbol, el palco principal se engalanó con la presencia del candidato 

del Partido Acción Nacional al Senado de la República y extitular de la STPS, Javier Lozano Alarcón. 
La presencia del político poblano avecindado en el DF adquirió mayor notoriedad porque compartió palco con una 
destacada figura poblana, René Marín Torres, hermano del góber, con el hijo del extitular de la Segob, Mario 
Montero y con algunos directivos de Pericos. 
:Que la directora General de Registro de Archivos y Notarías del estado, María Esther Maldonado Venegas, va en 

serio en la aplicación de la ley del notariado y contra quienes han convertido los puestos de fedatarios públicos en 
centros de perversión de la legalidad. 
En un acto inusual, la Dirección General del Registro de Notarías realiza ―auditorías‖ a los notarios y tiene 
registrado más de un caso donde las actuaciones no se apegan a derecho, lo que podría poner en riesgo sus 
registros. 
:Que la presidenta del Conaculta, Consuelo Sáizar, hizo un reconocimiento al mandatario poblano por la 
realización del documental que contiene el testimonio audiovisual de Carlos Fuentes, al que calificó como un 

legado de la historia. 

Moreno Valle, dijo Sáizar, ―ha hecho durante su gestión más grande el horizonte cultural que es lo mejor que 
tiene un pueblo y tener el privilegio de contar con este legado de Carlos Fuentes no es casualidad. Es el esfuerzo 
bien pensado, con una enorme reflexión y un gran compromiso con su pueblo‖.  
:Que este martes habrá nueva información relacionada con el extitular de la Seduop, Javier García Ramírez, 
quien continúa como prófugo de la justicia poblana por el delito de presunto enriquecimiento ilícito. 
:Que Manuel Bartlett Díaz la emprendió contra el Ciso de la BUAP al conocerse una primera encuesta donde las 

preferencias electorales no favorecen a los candidatos de las izquierdas, donde está incluido él en la medición al 
Senado. 
Al igual que AMLO, para el exgobernador poblano ninguna encuestadora tiene credibilidad, salvo las que ellos 
contratan para favorecerlos. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9148165 
  

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 

Los generales, Josefina y Peña 
De comprobarse la presunta relación de los generales divisionarios con el cártel de los Beltrán Leyva, el efecto 
será catastrófico para el candidato presidencial del PRI, Enrique Peña Nieto. 
Una fotografía donde aparecieran juntos el exsubsecretario de la Sedena, general de división retirado Tomás 
Ángeles Dauahare, y el mexiquense, sería demoledora para el aspirante presidencial. 

Y es que de acuerdo con los cálculos de quienes conocen los tiempos de las campañas electorales, la elección 
presidencial justamente se estaría definiendo el 15 de junio. 
Y se definiría, claro, a favor de la candidata presidencial del partido en el gobierno porque Felipe Calderón no está 
dispuesto a regresar la Presidencial de la República al PRI ni permitir el triunfo del ―legítimo‖. 
En la lógica de que el electorado es de memoria corta, los días previos a la jornada comicial del 1 de julio será 
determinante para orientar el sentido de su voto. 
Justamente el tema delicado de la detención de los generales divisionarios y otro elemento de las fuerzas 

castrenses de rango se estaría definiendo en esas fechas, el 15 de junio, justo en el lapso de los 40 días de 

arraigo concedida por un juez a la PGR contra los divisionarios. 
La detención de los generales cuenta con el respaldo de la cúpula de las fuerzas armadas, incluida la decisión de 
ser juzgados por autoridades civiles y no por la justicia militar.  
Enrique Peña Nieto ha negado que el militar detenido por la PGR, Tomás Ángeles Dauahare, sea su asesor en 
asuntos de seguridad.  

―No tenía ninguna responsabilidad y ninguna tarea con un servidor. Había tenido oportunidad de conocerlo, 
cuando fue subsecretario de la Defensa y no tenía mayor relación con él en lo personal‖, declaró. Los de Josefina 
piensan distinto y lo van demostrar. 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9148165
http://impreso.milenio.com/
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http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9148162 
  
(Alejandro Rodríguez/Malas Compañías) 
 
La alcaldía: por hoy, cosa de dos 

Lejos del resultado que arroje la elección del 1 de julio, se aproxima otra lucha más cercana y para la que 
muchos se anotan o se dejan apuntar: 
Fernando Manzanilla, Enrique Doger, Enrique Agüera, Jorge Aguilar Chedraui, Tony Galy, Amy Camacho, Paty 
Leal, Pablo Fernández del Campo, Juan Carlos Mondragón, Francisco Rodríguez, Pablo Rodríguez y hasta 
Fernando Morales (favor de no reír), son sólo algunos nombres que se manejan, por ahora, para buscar la 

presidencia municipal por Puebla. 
A sabiendas de que esa alcaldía tendrá el plus de traspasar el sexenio, la realidad es que de todos los que 

aparecen en la lista, pocos son los que trabajan por ese objetivo. ¿Cuántos? Las malas compañías dirían que sólo 
dos: 
1. Fernando Manzanilla. El secretario General de Gobierno tiene la mira puesta más allá del 1 de julio. Hay 
quienes aseguran que trabaja ya en una estructura panista para ganar la nominación en la urnas blanquiazules. 
La realidad es que trabaja en el factor conocimiento, el primero por el que debe luchar todo candidato. Y mejor: 
lo hace a través de su trabajo y, si tomamos en cuenta el control mediático, lo vuelve un aspirante con una 
inmensa carga de menciones positivas. Y es que lo mismo aparece en medios con entrevistas concertadas, que 

de manera ―casual‖ en el incendio de una guardería, o atendiendo una petición vecinal en la ciudad de Puebla. Si 
por su calendario pasa el 1 de julio será para estar pendiente de los distritos ganados por el PAN en la ciudad y el 
número de votos globales de los partidos. Aunque, quien nos asegura que este aspirante no podría ser el 
abanderado final… ¿del PRI? 

2. Enrique Doger. El exrector de la BUAP conoce la ciudad. Ha ocupado su candidatura al distrito 6 para empezar 
a sonar de nuevo en la mente del elector citadino. Aparece en medios con frecuencia y hábilmente utiliza los 

―golpeteos del PAN‖ para hacer campaña gratis. Muy activo en las redes sociales sabe que el PRI poblano está 
huérfano, y que la decisión se tomará en otros lugares gracias a una encuesta de conocimiento e intención de 
voto donde piensa estar. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9148164 
  
(Elmer Ancona/Plegarias políticas) 
 

Juventud TNT 
Una juventud pasiva no sirve de nada a la sociedad; por el contrario, una juventud activa (no activista), 
participativa y movilizada agita la sangre del cuerpo social, lo oxigena y le da bríos para crecer y avanzar. 
Si las sociedades modernas han alcanzado niveles poco imaginables se debe a que su gente no se ha quedado ni 

quieta ni dormida. El trabajo diario de sus jóvenes dan el toque alegre y dinámico que tanto necesitan. 
La historia nos ha enseñado que las naciones o Estados menos desarrollados son aquellos que se encuentran 
amodorrados, sumidos en un letargo incapaz de ofrecer cosas buenas para todos. 

Estas sociedades siempre van a encontrar pretextos para no avanzar: ―hace mucho calor‖, ―hace mucho frío‖, 
―está lloviendo‖, ―el gobierno no nos deja crecer‖, ―los políticos son malvados‖, entre muchos otros argumentos. 
Quienes piensan de esta forma son incapaces de ver más allá de sus narices, prefieren vivir en la queja 
permanente, en la culpa generalizada, que desarrollarse por sí mismos sin importar las trabas que encuentren a 
diario en su camino. 
Hoy los jóvenes en México nos vuelven a dar muestra de que sí quieren y sí pueden cambiar su entorno; un 

ambiente social anquilosado y viejo que ya no da más. 
Hoy la juventud de este país salió de nuevo a las calles de las ciudades para gritar consignas, para protestar por 
el obsoleto y cansado sistema que sólo les ha arrebatado oportunidades. 
El sábado pasado 45 mil jóvenes (con y sin estudios) salieron a las calles de la Ciudad de México, con mantas y 
pancartas, para clamar por algo que les corresponde: mejores condiciones de vida, mayor libertad política. 

Aparentemente se fueron contra un candidato a la Presidencia de la República, pero su mensaje y grito de guerra 
reflejó mucho más: un hartazgo a todo lo que los grupos de poder y de presión han establecido como verdad 

absoluta, sin arrojar beneficios claros para la mayoría. 
Y no sólo en el Distrito Federal, también en diversas ciudades del país los jóvenes protestaron por las mentiras, 
concertacesiones y pactos que se dan entre mafias, entre los poderosos a quienes no importa nada más que 
fortalecer sus propios negocios. 
Algunos periodistas, críticos o dirigentes partidistas les llamaron porros, infiltrados, manipulados, enajenados, 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9148162
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9148164
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acarreados, entre muchos otros epítetos, como si la juventud no pudiera conducirse por sí misma en este camino 
de la libertad y del progreso. 
Desde que se dieron las manifestaciones y protestas en la Universidad Iberoamericana en contra de un candidato 
presidencial se desataron voces adversas que señalaron a estos jóvenes como simples ―francotiradores‖. 
Más falsas y ofensivas no pudieron haber sido estas declaraciones; es cierto, como en todos los tiempos y en 

todos los espacios, la existencia de esbirros políticos que intentan usar a los jóvenes como carne de cañón, es 
innegable. 
No obstante, pretender decir que los jóvenes son incapaces de externar una crítica social es lo más insultante que 
pueden recibir de parte de los adultos. La juventud es capaz de eso y de mucho más. 
Bajo el consejo y tino de los adultos y ancianos, han sido los jóvenes quienes han salido a las calles a derrumbar 

muros, a encender sociedades (en el buen sentido de la expresión), a revolucionar las conciencias para romper 
con lo más viejo de las naciones. 

El sábado apenas dieron muestra de ese poderío inocultable y más valdría a los gobiernos no despertar a los 
gigantes que llevan dentro; ayer fueron 45 mil en una sola ciudad, mañana pueden ser millones en todo el país. 
Hoy México necesita una juventud TNT que dinamite emocional y pacíficamente los sentidos de una sociedad que 
parece estar dormida en sus laureles. 
Hoy el país necesita dinamita espiritual e intelectual pura que movilice a millones de mexicanos que, en pleno 
siglo XXI. dudan, convalecen, enferman ante una autoridad que no es capaz de trascender por miedo a las 
oligarquías, a las mafias, a los criminales. 

Una juventud TNT es lo que exige México en estos momentos, más allá de la coyuntura política y electoral. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9148155 
 

 
 
(Etiqueta con destino/ Luis Alberto González) 

 
¿Seguirá Peña Nieto poniendo las 2 mejillas? 
* Urgente que cambien estrategias para no irse en picada. 
* Vázquez Mota ayuda a Andrés Manuel López Obrador. 
A poco más de 30 días de que concluyan las campañas electorales (27 de junio), ―los focos rojos‖ se prenden 
en el Partido Revolucionario Institucional, quien empieza a ver caer en las preferencias a su candidato a la 

presidencia de la República, Enrique Peña Nieto; crece la resistencia contra el PRI y su abanderado, mientras 
la figura de Andrés Manuel López Obrador está cada vez más fortalecida y encaminada para la recta final. 
Los ataques del PAN por los señalamientos de que ―Peña miente‖, ―Peña no cumple‖, han hecho mella en los 
jóvenes y parte de la sociedad que ha escuchado más de 45 días esas acusaciones y las han convertido en una 
―verdad‖, recordando el refrán que dice: ―Una mentira repetida mil veces, se vuelve en verdad‖. 

La respuesta del PRI ha sido timorata y al decidir no confrontarse ha permitido que la sociedad ya cuestione 
sus pobres argumentos. 

Luego la confrontación, directa o indirecta, con los estudiantes, con los universitarios ha generado una reacción 
que afecta la imagen del PRI y de Peña Nieto. 
El manejo de esos escenarios no ha sido el adecuado y ha generado una reacción negativa para los tricolores, 
que hoy ven crecer esa ―bola de nieve‖ que si no toman las medidas adecuadas no podrán ya frenar. 
Hay rechazo abierto al PRI y a su candidato. 
DE LAS REDES A LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN 
Tal vez los estrategas priistas minimizaron la reacción de jóvenes y estudiantes en la internet, en las redes 

sociales, al considerar que una mínima parte de los mexicanos y en edad de votar no tienen acceso a la 
internet y la posibilidad de enterarse de lo que manejan las nuevas generaciones en las redes. 
En México más de 39 millones tienen computadoras, pero poco más de 32 millones de mexicanos tienen acceso 
a internet y, de éstos, 7.5 millones de los usuarios son jóvenes entre los 18 y 24 años. 

Más de 5.7 millones de personas que usan internet tienen edades entre 25 a 34 años. 
Mientras que 4 millones con acceso a internet tienen entre 35 y 44 años. 

Pero la convocatoria de salir a marchar en contra de Peña Nieto y hacer señalamientos de corruptos a todos los 
priistas ha empezado a trasladarse de las redes sociales y han comenzado a salir a las calles, pero también se 
ha transportado a los medios de comunicación convencionales que han tenido que informar porque no pueden 
―tapar el sol con un dedo‖. 
Hoy los golpes contra Peña Nieto van de ambos lados de su cara y no hay una respuesta. 
Sigue en su negación a responder. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9148155
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Decía Mateo en el capítulo 5, versículo 39:  
―Pero yo os digo, no resistáis al que es malo; antes, a cualquiera que te hiera en la mejilla derecha, vuélvele 
también la otra‖. 
Hoy el PRI y su candidato han puesto las mejillas ya muchas veces y no significa que tengan que confrontar a 
los jóvenes y la sociedad, pero deben reaccionar y confrontar abiertamente a sus oponentes con inteligencia, 

con señalamientos, con cuestionamientos, y por qué no llegar hasta el ―ojo por ojo y diente por diente‖. 
Quedan pocos o muchos días, depende de cómo se vayan poniendo las cosas para los actores de esta elección. 
Andrés Manuel López Obrador, asegura que no ha pedido o generado las movilizaciones contra el candidato del 
PRI-PVEM. 
Josefina Vázquez Mota, por su parte, ya convocó a incendiar al país contra Peña Nieto y pide que todos 

salgan a las calles a exigir, a reclamar todo lo que ha pasado en el PRI. 
La panista, en su desesperación, porque no levanta, le está abriendo la puerta al candidato de las izquierdas, 

quien está feliz de la reacción de los jóvenes y la sociedad civil. 
Luego de todo esto el debate del 10 de junio será definitivo y pondrá en la recta final a quienes buscarán la 
presidencia de México. 
http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Etiqueta-con-Destino-¿Seguira-Pena-Nieto-poniendo-las-2-
mejillas?&id=1930 

 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 

Bartlett y su pasado 
Recientemente, en Posdata, abordé el tema de la incongruencia con la que se conduce el candidato al Senado por 
el Panal, Víctor Hugo Islas Hernández, tanto en la política poblana como en el actual proceso electoral. 

Evidencié, con algunos ejemplos, la actitud impropia del abanderado de Nueva Alianza, a quien todo mundo 
conoce y quien ha actuado como un esbirro de la política más que como un profesional de este ámbito. 
Lamentablemente, en la arena política poblana, particularmente, se han vuelto recurrentes este tipo de 

fenómenos y actitudes. 
Y es que por conveniencia propia, los políticos se mueven conforme les dicta su billetera, su ambición, su 
oportunismo, su servilismo, su interés económico y/o su apetito por el poder. 
Esto se da mucho en los procesos electorales, y estos comicios no son la excepción. 
Caso concreto el de Manuel Bartlett Díaz, otro de los candidatos al Senado que busca llegar a la cámara alta 
del Congreso, abanderado por el Movimiento Progresista (PRD, PT y Movimiento Ciudadano) a costa de lo que 
sea. 

Igual que Víctor Hugo Islas, el ex gobernador, rompió su esquema, modificó su perfil y estilo de hacer política 
para intentar ganar un escaño en el Senado. Se sumó a las fuerzas de izquierda que tanto criticó y arrastró en el 
pasado.  
Cómo olvidar aquellas elecciones presidenciales de 1988 -hace 24 años-, cuando entonces Bartlett era secretario 

de Gobernación y presidente de la histórica Comisión Federal Electoral encargada de los comicios. 
¿Quién podría dejar de lado el escándalo de aquella elección presidencial, en la que Manuel Bartlett fue el 
operador del proceso, presuntamente fraudulento, que hizo presidente a Carlos Salinas de Gortari y que le 

habría arrebatado las llaves de Los Pinos a Cuauhtémoc Cárdenas, líder de la naciente izquierda unificada en 
México?  
¿Alguien lo olvidó? 
¿Acaso no se llama incongruencia al hecho de que Manuel Bartlett pretenda llegar al Congreso de la Unión a 
través de los partidos que aplastó, desdeñó y defraudó como funcionario público? 
¿Tan mala es la memoria de los políticos de izquierda? 

¿Dónde quedó la famosa ―caída del sistema‖, maniobra fraudulenta, perpetrada por el ahora candidato de las 
izquierdas desmemoriadas al Senado, y apoyada por el entonces presidente, Miguel de la Madrid?  
Ojalá que los políticos de izquierda, pero los verdaderos luchadores sociales con personalidad propia, recuerden 
que Manuel Bartlett es producto del viejo PRI del siglo pasado, de los gobiernos antidemocráticos, clientelares y 

represores. 
  ¿Con qué calidad moral descalifica a una institución como la BUAP cuando a él se le atribuye el fraude electoral 
más escandaloso en el país? 

El león piensa que todos son de su condición. 
El CISO de la BUAP es una institución con prestigio que se ha conducido sin tintes partidistas, sin tendencia a 
favor o en contra. Es una institución comprobada, avalada por la máxima casa de estudios del estado. 
En la BUAP, en lo personal, yo no creo que se les haya caído el sistema. 
Bartlett Díaz, debería estar más preocupado en levantar en las encuestas, que en buscarle tres pies al gato, 
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sabiendo que tiene cuatro. 
Por cierto, ¿alguien le cree a Bartlett?   
---------------------  
Otras Posdatas: 
* Omisión electoral en San Pedro Cholula… 

A pesar de estar en horas de oficina, la presidenta municipal de San Pedro Cholula, Dolores Parra Jiménez, 
arribó al Centro Escolar "Miguel Alemán" de ese municipio, en su lujosa camioneta, color blanca, Expedition Max, 
con placas de circulación TXH 59-55. 
Su objetivo no fue otro que asistir a la revisión del albergue instalado en el citado plantel ante una posible 
contingencia por la actividad del volcán Popocatépetl. 

Por sí sólo, el hecho sería intrascendente de no ser porque en el medallón del lujoso vehículo la alcaldesa 
presume la propaganda a favor de la candidata del PAN a la presidencia de la República, Josefina Vázquez 

Mota, así como el de los candidatos a diputados locales por el mismo distrito de Cholula. 
Y es que la presidenta municipal de Cholula parece no saber una pisca del tema de la veda electoral, pues sus 
acciones son una muestra clara de su ignorancia, como sucede con tantos otros quehaceres municipales, pues 
parece que le tiene sin cuidado la normatividad del IFE.  
Vamos, parece que a Dolores Parra le vale pasarse por el arco del triunfo las disposiciones federales en materia 
electoral.  
Por favor, que alguien le explique. 

http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Bartlett-y-su-pasado&id=1929 

 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
Lucero Saldaña defiende la política de desarrollo social del PAN 
Un cambio de timón se empezó a dar desde este fin de semana en la estrategia de campaña de las candidatas del 

PRI al Senado, Lucero Saldaña Pérez y Blanca Alcalá Ruiz, que consistirá en que se separarán para hacer 
actividades proselitistas y en el caso de la primera empezará una intensiva difusión de propuestas tendientes a 
garantizar la permanencia y fortalecimiento de las políticas de desarrollo social, pero que no han surgido del 
tricolor, sino del Partido Acción Nacional (PAN). 
Aunque parezca extraño o equivocado, Lucero Saldaña buscará abogar y defender los tres pilares de las políticas 
de desarrollo social de los gobiernos panistas de Puebla y del gobierno federal, que son: la entrega de créditos a 

la palabra a mujeres, que conduce Martha Erika Alonso, la esposa del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, así 
como el Seguro Popular y Oportunidades, que fueron los programas estelares de la administración de Felipe 
Calderón Hinojosa. 

Dicha campaña de Lucero Saldaña tiene una explicación lógica: desde hace algunas semanas los candidatos del 
PAN, ante la caída en las preferencias electorales de Josefina Vázquez Mota, han optado por atacar con 
estrategias de guerra sucia, en donde el principal mensaje es que sí el PRI gana las elecciones desaparecerá el 
Seguro Popular y Oportunidades, que atienden a la población más pobre del estado. 

Varios abanderados del PRI han reportado que la repartición de los recursos de Oportunidades se hace siempre 
en los lugares donde han hecho proselitismo. Incluso en Teziutlán se ha llegado al extremo que los brigadistas del 
gobierno federal se aparecen una hora después en las comunidades en que ha hecho recorridos el candidato 
priista Víctor Díaz Palacios. 
Luego de esa repartición, vienen los candidatos del PAN a difundir que si no gana Josefina Vázquez Mota esa 
ayuda, que se da a la gente más necesitada, llegará a su fin, junto con la atención médica gratuita en clínicas y 
hospitales de la Secretaría de Salud. 

Ese uso perverso de Oportunidades está funcionando y es la estrategia que está sacando a flote en los índices de 
intención del voto a varios candidatos del PAN, sobre todo de la Sierra Norte, la Mixteca y la Sierra Negra. 

Ante esa estrategia del PAN, Lucero Saldaña emprenderá una intensa campaña con los siguientes mensajes: 
El programa de créditos a la mujer que conduce Martha Erika Alonso se ha examinado y está probado que 
impacta positivamente a la economía de muchas familias, por lo cual se buscará que se incremente y amplíe su 
cobertura. 

En el caso del Seguro Popular es fundamental dar continuidad al proyecto, que nació en el gobierno de Vicente 
Fox, buscando que por esa vía se atiendan muchas enfermedades y males crónicos que actualmente no se 
encuentran en el cuadro básico de servicios médicos del programa. Por tanto no solamente no debe desaparecer, 
sino tendrá que tener un incremento presupuestal y ser revisado para erradicar muchas limitaciones que impide a 

http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Bartlett-y-su-pasado&id=1929
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toda la gente pobre llegar a resolver problemas graves de salud. 
Acerca de Oportunidades, el mensaje del PRI será en el sentido de que hasta que no mejore las condiciones de 
ingreso y de empleo de la población, que es un proceso de largo plazo, tendrá que dejarse intacto ese programa 
que originalmente nació en el gobierno priista de Ernesto Zedillo –con el nombre de Progresa– y que 
posteriormente la administración de Fox retomó con cierto maquillaje, para que pareciera una invención panista y 

sobre todo de Josefina Vázquez Mota, quien fue la secretaria de Desarrollo Social del primer gobierno federal de 
corte albiazul. 
La separación de actividades de Lucero Saldaña y Blanca Alcalá no responde a un conflicto o un distanciamiento 
entre ellas. Es la optimización de recursos para ampliar la cobertura de la campaña del PRI y aprovechar el estilo 
personal de cada una de ellas para penetrar en los sectores del electorado definidos como anti–priistas. 

Con tal perspectiva las dos aspirantes priistas plantean dar un cierre de campaña, intenso, sin caer en 
confrontaciones con el PAN y garantizando que la gente no perderá lo que ha funcionado de la política social de 

12 años de gobiernos panistas. 
Y hasta ahora los panistas no logran el cometido de polarizar entre las campañas de Lucero Saldaña y Blanca 
Alcalá, con la dupla panistas Javier Lozano AlarcónAugusta Valentina Díaz de Rivera. 
Sondeo del CISO fue antes de ola anti–priista  
El colega Jorge Rodríguez, en su columna ―A puerta cerrada‖ en El Sol de Puebla, dio a conocer una supuesta 
encuesta del Centro de Investigaciones sobre Opinión Pública (CISO) de la UAP, el cual arrojó números muy 
favorables para el PRI, ya que plantea que el tricolor ganaría 12 de las 16 diputaciones federales en el estado, las 

dos senadurías de mayoría y obviamente la elección presidencial. Este sondeo inyectó un chorro de aire fresco en 
el Revolucionario Institucional. 
Sin embargo, pese a las cifras favorables, ese sondeo de opinión pública no muestra una tendencia definitiva en 
las elecciones por un detalle fundamental: el estudio se levantó en los últimos días de abril, en los cuales todavía 

no se generaba la ola anti–priista que está aumentando el grado de vulnerabilidad del candidato tricolor Enrique 
Peña Nieto. 

Después del levantamiento de ese estudio, no solamente se dio el debate entre los candidatos presidenciales, en 
donde el candidato de las izquierdas Andrés Manuel López Obrador logró empezar a polarizar con Peña Nieto, sino 
también se generó el pos–debate, en el cual brotó el escándalo de los pagos a televisoras y algunas estaciones de 
radio para mejorar la imagen del priista. 
Tampoco había ocurrido la accidentada visita de Peña Nieto a la Ibero y la reacción intolerante de los dirigentes 
del Partido Revolucionario Institucional contra los muchachos que disintieron con el abanderado priista. 
Ni mucho menos se sabía que esa visita detonaría un enorme malestar estudiantil contra el PRI y que en las 

preferencias electorales de universitarios, marcha a la cabeza López Obrador. 
Mucho menos se había introducido la posibilidad de que los panistas pidan el ―voto útil‖ a favor de López Obrador, 
ante el derrumbe de las posibilidades de triunfo de Josefina Vázquez Mota y el rechazo a que el PRI regrese a Los 
Pinos. 

Y para rematar, aún no moría Carlos Fuentes, quien acuño la acertada sentencia: ―Enrique Peña Nieto tiene 
derecho a no leerme, a lo que no tiene derecho es a ser presidente de México desde la ignorancia‖. 
Por tanto, habría que preguntarse qué tanto cambiaron las preferencias de la última semana de abril a este día. 

Yo creo que hubo un cambio radical que apenas se está percibiendo. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/lucero-saldana-defiende-la-politica-de-desarrollo-social-
del-pan_id_8002.html 

 
(Editorial) 
 
¿Quién protege a los Tiro Moranchel? 
Las más de 300 propiedades de los hermanos Leonardo y Edmundo Tiro Moranchel, dueños de las empresas 
Sitma e Invergroup, pasaron a manos de familiares, ex esposas e incluso amigos quienes se quedaron con casas, 

terrenos, cuentas bancarias y autos que servirían para pagar a más de mil 200 defraudados que invirtieron su 
dinero en estos negocios que resultaron un timo para quienes ahí  depositaron sus ahorros. 

La peor cara del sistema de justicia mexicano se muestra en los delitos cometidos por financieras, cuyos 
promotores gozan a plenitud de impunidad por la falta de voluntad o la incapacidad de las autoridades para 
actuar contra ellos. 
Esta situación es tan constante que abarca desde quienes causaron desfalcos a bancos, quienes abusan de 

créditos bancarios y las empresas de la construcción, hasta las casas financieras que en Puebla le robaron en 
escampado a horros e inversiones a miles de pequeños clientes, de tal forma que las autoridades locales del 
pasado y actual sexenio han permitido que los propietarios y dueños de las empresas hayan logrado librarse de 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/lucero-saldana-defiende-la-politica-de-desarrollo-social-del-pan_id_8002.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/lucero-saldana-defiende-la-politica-de-desarrollo-social-del-pan_id_8002.html
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caer en manos de la justicia. 
Pareciera entonces que en México y particularmente en Puebla hay un sistema que no toca a las empresas que 
son influyentes, como es el caso de las compañías de los Tiro Moranchel, lo cual fortalece las sospechas sobre la 
protección que tal vez están recibiendo. 
Resulta sorprendente que ante los engaños del aparato de justicia, las autoridades se llamen sorprendidas de los 

casos de linchamiento en los que ciudadanos deciden tomar la justicia en su propia mano, cuando ese tipo de 
acciones son resultado de la ineficacia de las instituciones públicas. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/&191quien-protege-a-los-tiro-moranchel_id_8001.html 

 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 
 
• Peña responde a “los preguntones” 
• También a los ataques 
• Se mantiene en las encuestas 
Hace casi 2 meses, un grupo de 50 intelectuales, académicos, empresarios y políticos de diversos partidos, 

incluido el PAN, publicaron un desplegado donde hacían una serie de preguntas sobre los principales problemas 
que aquejan a México y sobre todo sobre asuntos en específico en materia de seguridad pública, educación, 
transparencia, economía, hacienda pública y un sinfín de cuestionamientos que dirigieron a los 4 aspirantes a la 
Presidencia de la República. 
En este connotado grupo se encuentran personajes con un peso específico dentro de la vida nacional como es 

el caso de Alejandro Martí, quien encabezó el movimiento ciudadano SOS, a raíz del secuestro y asesinato de 
su hijo; Cecilia Soto ex candidata del Partido del Trabajo a la Presidencia de la República, Ana Laura Magaloni, 

investigadora y especialista en materia de corrupción y transparencia; Juan Pardinas, director del IMCO, 
Ángeles Mastretta, Héctor Aguilar Camín, Fernando Gómez Mont y Jorge Castañeda, entre otros destacados. 
Ayer de manera muy precisa y en un buen ánimo, Enrique Peña Nieto dio respuesta a cada uno de los 
cuestionamientos presentados en aquél desplegado y no tiene desperdicio, ya lo comentaremos más adelante, 
sin embargo, hoy no se puede dejar pasar el Manifiesto de 10 puntos en los que resume la nueva Presidencia 
Democrática. 

En ese documento, Peña Nieto no se fue por las ramas y le entró de lleno a las críticas que ha recibido en los 
últimos días en las manifestaciones de estudiantes y que iniciaron en la Ibero, donde destaca entre todo, la 
aseveración que hace sobre no volver al pasado, por aquello de que estaría caminando de la mano con Carlos 
Salinas, como se le ha criticado. 
―Vamos a ganar el futuro que merecemos, no a reinstaurar pasados que superamos; hoy como candidato del 
PRI, aspiro a ser un Presidente democrático", ese fue el compromiso de Peña Nieto ante la mayoría de quienes 

firmaron el desplegado. 

También habló de la libertad de expresión y de su relación con los medios de comunicación, el respeto a los 
derechos humanos y la creación de la Comisión Nacional Anticorrupción, lo que fue bien visto y mejor recibido 
por ese auditorio exigente que lo recibió ayer. 
Ante lo que algunos tratan de hacer parecer como una caída de Enrique Peña en las encuestas, las 5 que ayer 
se hicieron públicas, todavía refieren una amplia ventaja sobre Andrés Manuel López Obrador que, como ya lo 
hemos dicho, ya rebasó a Josefina Vázquez Mota. 
A primera vista, la de ayer, fue una reunión con saldo a favor del candidato del PRI a la Presidencia de la 

República 
CONFETI… por cierto, que Josefina Vázquez Mota enviará este día sus respuestas a ―los preguntones‖…lo que 
no se sabe todavía, es que si no la invitaron para presentarlas o ella prefirió solo enviar el documento. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4490 

 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 
Debate favorecerá al „parásito‟ Lozano 
Un candidato que vino por accidente para tratar de llegar al Senado sin méritos ni esfuerzos, más que ser gente 
cercana al gobernador Rafael Moreno Valle, es como podría definirse al parásito de Javier Lozano Alarcón, cuya 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/&191quien-protege-a-los-tiro-moranchel_id_8001.htmlç
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4490
http://www.contraparteinformativa.com/
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campaña política ni le interesa, pues cree que llegará con los votos que le sume Josefina Vázquez Mota. 
Por eso, a los operadores políticos de Lozano Alarcón les urge que éste participe en un debate, pues además de 
ser rechazado hasta por su familia, tiene un punto en contra que será muy difícil remontar: Es un verdadero 
desconocido entre el electorado pese a tantos cargos públicos que ha tenido en el gobierno federal. 
Por eso la urgencia de un debate entre candidatos al Senado, pues el más beneficiado será el también conocido 

como ―Don Nadie‖. Lozano tendrá la oportunidad de oro que tanto necesita, pero si la desaprovecha, entonces 
se convertirá en una nueva decepción del morenovallismo. 
Lo que no entiendo es cómo hará Javier Lozano para reclamarle a sus adversarios políticos algo, cuando jamás 
ha vivido en Puebla, pues desprecia a toda su gente e incluso a su familia. 
Lozano se cree esa clase exquisita y piensa que le hace un favor a la Patria cuando busca un cargo de elección 

popular.  
Por eso su estúpida frase: ―Soy candidato de foros y debates, no de mercados‖. 

Lozano, el parásito parásito que cree merecerse todo porque así sus amigos se lo han regalado, hoy debe 
ponerse a trabajar y revertir los pésimos resultados que arrojan las encuestas. 
En julio quedará demostrado el nivel el ―parásito‖ bravucón que cree apantallar a todos con sus clases de 
música o ganar adeptos con fusilarse efemérides.  
Movimientos contra Peña Nieto provienen del PAN y PRD 
Muy pocos han interrogado en público a los supuestos manifestantes antiPeña. 
Pues bien: Son aquellos que cuando terminó el salinismo apenas tenían meses de edad, cuando ocurrió lo de 

Tlatelolco ni siquiera habían nacido y menos durante los asesinatos de Colosio y Ruiz Massieu. 
Esos jóvenes son fáciles de manipular, como cualquier estudiante, son carnada fácil para los políticos perversos 
que desean el poder a cualquier precio. 
Por eso, esos jóvenes deberían primero leer los antecedentes de sus patrocinadores y después tomar decisiones 

y actitudes recalcitrantes que en nada abonan a la vida democrática del país. 
Se quejan de la supuesta manipulación de información de la empresa Televisa cuando ésta transmite sus 

estúpidos comentarios y los de sus patrocinadores. 
Por cierto: Pareciera ser que hubo una gran concentración antiPeña en el DF, pero debemos tomar en cuenta 
que es la principal fortaleza del proyecto de López Obrador, pues ahí precisamente es donde gobierna uno de 
sus cómplices: Macelo Ebrard, quien de jefe de gobierno pasó a ser el galán del DF al imponer salarios 
exagerados a sus amantes. 
Insisto: ¿Por qué López Obrador no puso la casa de Bosques de Angelópolis a su nombre o l de su esposa 
Beatriz?. 

¿Les da pena que les descubran cuánto han robado?. 
El ―diezmero‖ morenovallista 
Un correo textual: 
―Recientemente ha trascendido la cloaca que se esta gestando en la  Subsecretaría de Infraestructura y lo que 

se sabe  es que en esa  dependencia se están viendo verdaderos abusos de parte del Ingeniero Carlos Joaquín 
Vallejo Rivero  Subsecretario de Infraestructura. 
Sucede que el Ingeniero Vallejo esta pidiendo el 10  % por obra a los constructores o responsables de obra 

(DRO), lo que esta enojando a los empresarios, dado que muchos de las liberaciones de proyectos no están 
sustentadas mas que por las mismas constructoras, y les esta incrementando la inversión, para el inicio de la 
ejecución. 
Se supo también que el Ingeniero Vallejo es uno de los funcionarios que esta más comprometido en la creación 
de su patrimonio propio, que en el cumplimiento de su tarea que le ha conferido el Gobierno del Estado, pues se 
cuenta que regularmente los días Jueves se va a atender sus negocios en Monterrey, lugar en donde se supone 

están haciendo su inversión con los recursos que esta obteniendo, de mala manera, en la Subsecretaria de 
Infraestructura, y regresa los días lunes tan tranquilo como si cumpliera cabalmente con su encargo en la 
subsecretaría. 
Ni más ni menos el jueves pasado  estuvo en el Estadio Regiomontano para ver el partido de Futbol, sin presión 
alguna ya que su jefe, el secretario de Infraestructura estaba de gira con el Gobernador. 

A todo esto sería bueno que se iniciara una investigación al Ingeniero Vallejo, no vaya a ser que salga otro 
Javier García Ramírez.  

Tal vez la actividad de Vallejo, no la sabe ni Antonio Gali y mucho menos el Gobernador, sería bueno que lo 
supieran." 
Servidos. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

 

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma) 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
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Inicia Carrera por el SNTE 
Aunque será hasta después del 1 de julio día de la elección presidencial cuando se inicie oficialmente con el 
proceso de relevo en la dirigencia de la sección 51 del SNTE, los aspirantes a tan honroso cargo andan 
discretamente apurados en buscar los concensos que les lleve a convencer a la maestra Elba Esther Gordillo de 

que son los mejores y enarbolar la bandera del magisterio estatal. Hay mucho retos que enfrentar, sobre todo el 
de la competitividad a través de las evaluaciones que tanto revuelo han causado. 
Así pues, quienes se alistan para suceder al maestro Cirilo Salas Hernández son, entre otros: Martha 
Chumacero, Arturo Hernández, Félix Castillo Sánchez y Jorge Luis Barrera de la Rosa. Hay que recordar que 
para tener derecho a ser elegido secretario General de la sección se requiere ser maestro en activo y haber 

ocupado una coordinación regional y luego una secretaria delegacional. 
Y ¿quiénes son los aspirantes con más posibilidades? Veamos: 

Martha Chumacero es titular de la Contraloría en la sección 51. Fue contendiente del maestro Cirilo Salas hace 
tres años cuando se eligió al comité ejecutivo. En el sindicato sus compañeros consideran que tiene 
posibilidades, aunque un poco menos que el resto de los participantes. 
Félix Castillo Sánchez es el Oficial Mayor y forma parte del equipo que ha acompañado a la actual gestión. El 
papel que desarrolla es bueno y tiene adeptos que consideran es la mejor carta. Sin embargo, como todos, tiene 
sus críticos y opositores. 
Arturo Hernández es el secretario de Finanzas del comité. Hombre duro con el dinero, como deben ser quienes 

son responsables de manejar los recursos. Por supuesto que es hombre de confianza del actual dirigente. Sus 
adeptos son muchos, pero también quienes prefieren a otros como para dirigir al sindicato. 
Jorge Luis Barrera de la Rosa despacha como secretario de Trabajo y Conflictos del nivel primaria. Tiene 
seguidores que apoyarían incondicionalmente su eventual candidatura, pero habrá que esperar que dicen sus 

adversarios. 
De todos modos, para cualquiera de ellos, será un honor dirigir a su sindicato. Tienen que convencer a la base 

magisterial para que su propuesta llegue de manera tersa a manos de quien finalmente elige: Elba Esther 
Gordillo. Faltaba más. 
El Verdugo 
A final de cuentas, Mario Marín no es sujeto a investigación por parte del gobierno de Rafael Moreno Valle. Marín 
se impuso en las negociaciones postelectorales. Una cosa es lo que acuerden Marín y Rafael y otra, la 
expectativa haciendo creer que desde la cárcel Marín pagaría sus fechorías. 
El verdugo dice: Moreno Valle nos falló. 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22 
 

 
 

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 
Nada antes 
La sabiduría de los viejos políticos mexicanos no está precisamente en un manual sino que es parte de la cultura 
que se repite como anécdota o aforismo y muchas veces se pierde su origen. Una de sus más provechosas 
advertencias que lanzan es: ―en política no hay nada antes ni después; todo a su tiempo‖. 
Esto viene a colación por las innumerables especulaciones desatadas en torno a las elecciones… pero no las 

inminentes de julio de este año sino las de julio del 2013 cuando los poblanos elijamos a presidentes 
municipales y diputados locales para un periodo único de 4 años 8 meses, que será histórico por todo lo que ello 
implica. 
Se dan nombres, se les califica y descalifica, se les ponen contrincantes y en general se practica el rico deporte 
de la especulación política muchas veces sin respeto a las actuales autoridades y muy lejos de la realidad 
porque falta tiempo y resultados, por lo pronto quién y cómo gana las elecciones presidenciales próximas. 

Este no es el único factor que juega, habrá que ver como quedan los poblanos en esos procesos. Hay algunos 

que no tienen futuro para el 2013 como Manuel Bartlett que ya fue gobernador y no se le ven ganas de regresar 
a pelear por la presidencia municipal de la capital, lo mismo que a Blanca Alcalá que definitivamente en corto y 
en público ha dicho que esa etapa ya la cerró. 
En el caso de los diputados federales, es notable el gran esfuerzo que lleva a cabo Enrique Doger Guerrero para 
ganar la elección del competido distrito VI de la capital; ganar le representa un paso fundamental en sus 
aspiraciones de ser nuevamente presidente municipal de donde nació, lo otro aunque no cancela sus 

posibilidades será una amarga derrota que utilizarán sus adversarios internamente. 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22
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Pablo Fernández del Campo, Néstor Gordillo, Enrique Guevara, Luis Alberto Arriaga, y Marissa Ortiz pueden ser 
precandidatos a la alcaldía en su momento pero todo dependerá de los resultados electorales del uno de julio. 
Del gabinete del gobernador se menciona especialmente al secretario General de Gobierno, Fernando 
Manzanilla, pero junto con él van otros compañeros de equipo. Todos en su momento serán valorados, en sus 
pros y sus contras y el factor de los resultados electorales de julio serán determinantes en sus aspiraciones. 

Por ejemplo, Manzanilla tiene aspiraciones políticas pero fiel a su estilo nunca aceptará ser elemento de 
discordia entre los factores de poder estatales. Lo suyo es conciliar y construir en torno a los valores que 
pregona, no usar la política como un ring. 
No se puede evaluar aún el futuro político de la entidad –faltan elementos como los resultados de julio- aunque 
en el escenario local la fortaleza del gobernador Rafael Moreno Valle será una condición básica cuando tenga 

que opinar sobre quién debe ser postulado por la presidencia municipal de Puebla. 
Faltan en este juego personajes de la vida poblana como elementos del gabinete de Eduardo Rivera, políticos 

notables, empresarios, académicos, y dirigentes de organizaciones no gubernamentales. Para no dejar fuera a 
nadie, aspirantes pueden ser muchos pero solo hay una capital y su presidencia municipal para pelear. 
Seguirán las especulaciones, es un juego entretenido donde llevan mano políticos y periodistas en los que nos 
incluimos decenas de villa melones y tomadores de café. Es en cierto sentido sabroso, pero nada está escrito en 
este momento y es que falta aún tiempo, por eso en política ―nada antes ni después‖. 
La fecha donde el reloj de la sucesión de Rivera empezará a correr puede ser el dos de julio próximo y en una 
de esas, si hay conflicto postelectoral, habrá que esperar. 

http://www.ngpuebla.com/node/24311 
 
(Angelopolitanas) 
 

Emotivo de principio a fin –a lo largo de los sesenta minutos que duró el homenaje póstumo- fue el encuentro 
de Carlos Fuentes con los poblanos ayer en el teatro del Complejo Cultural de la Universidad Autónoma.  

Resultó intenso desde el momento en que el secretario de Educación Pública, Luis Maldonado, amigo de 
Fuentes, lo calificó como el mexicano más universal y habló de su obra y la trascendencia, en especial de su 
voluntad por grabar un documental sobre Puebla y la Batalla del 5 de Mayo.  
El documento es extraordinario por los contenidos que en 38 minutos contextualizan al México del siglo XIX y el 
escritor va dando pinceladas de un guión que tenía elaborado sin necesidad de un documento físico. La 
presidenta del Consejo Nacional para las Cultura y las Artes, Consuelo Saizar, dejó a un lado un texto preparado 
para hacer comentarios y se notaba muy emocionada:  

―Esas imágenes (las del documental) me confirman la intuición de que Puebla es el estado que preserva a la 
Nación… no es casual que se haya elegido a Fuentes para celebrar el 150 aniversario de la Batalla de Puebla, ya 
que se trata de un homenaje rendido como premonición a uno de los grandes hombres que ha tenido el país". 
El gobernador Moreno Valle retomó parte central de la crónica del país que empezó a serlo en el siglo XIX  y 

preguntó lo que propuso Fuentes: ―¿Cómo podemos llegar a reconciliar la identidad con la diversidad? La 
desunión (de México) se debe combatir y luchar por una causa justa‖, concluyó. Para terminar con un aplauso 
de un minuto para el intelectual fallecido cuya última obra es un legado sobre los poblanos.  

@  
Con base en el Código Federal de Procedimiento Electorales hoy vence el plazo para entregar los cheques de los 
recursos de los programas que implementa la Secretaría de Desarrollo Social federal y sólo podrán repartirlos 
hasta después del 2 de julio próximo.  
La ley fija un plazo fatal de cuarenta días antes del proceso para evitar que se usen como condición para 
manipular los votos de quienes reciben becas, pensiones y apoyos del gobierno federal. Así es que hoy es último 

día para que paren la campaña contra la delegada Miriam Arabián.  
@  
La panista Blanca Jiménez es la que mejores cuentas está dando a su partido y es que la distancia que de 
acuerdo a las encuestas tiene sobre la candidata del PRI es de más de 20 puntos. Su trabajo y conocimiento del 
distrito parece que le permiten en este momento tener garantizado su ingreso a la Cámara de Diputados.  

No pueden decir lo mismo otros panistas de la capital, donde las ventajas que tenían al principio se cerraron y 
están en un cuerpo a cuerpo con sus oponentes del PRI. Por lo pronto las mujeres del PAN, Marissa Ortiz y 

Blanca Jiménez llevan ventaja, más amplia la segunda, y los hombres panistas están sudando para ganar. 
Faltan cinco semanas de campaña. 
@  
México está representado por los secretarios de Salud federal, Salomón Chertorivski Woldemberg, de Querétaro, 
Mario Cesar García Feregrino, y Jorge Aguilar Chedraui en la 65ª Asamblea Mundial de la Salud convocada por la 

http://www.ngpuebla.com/node/24311
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Organización Mundial que se lleva a cabo en Ginebra, desde ayer y hasta el viernes próximo.  
Entre los temas a tratar destacan: los objetivos de desarrollo del milenio; prevención y control de las 
enfermedades no transmisibles; carga mundial de trastornos mentales; nutrición; y matrimonios precoces y 
embarazos en la adolescencia, muchos de los cuales son en estados como Puebla, el pan nuestro de cada día. 
http://www.ngpuebla.com/node/24312 

 

http://www.ngpuebla.com/node/24312

